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A cause des actes terroristes actuels d’Israël qui escaladent en guerre contre les
Palestiniens de Gaza, les habituels propagandistes sionistes des médias occidentaux,
ainsi que les establishments politiques et évangéliques, ont lancé leur dernier blitz
pour  «  être  du  côté  d’Israël  ».  Ces  propagandistes  pathétiques  dépeignent
constamment l’État d’Israël comme la pauvre victime innocente et faible assiégée
par des voisins puissants, agressifs et brutaux. En réalité, c’est le contraire qui est
vrai.

Je commencerai par ce rapport :

« Si vous prenez toutes vos informations à partir des sources du grand courant
médiatique, vous pensez probablement que les Palestiniens sont une organisation
terroriste qui  fait  sans provocation des actes de violence contre l’innocent état
d’Israël.  Mais  pour  ceux  qui  pensent  par  eux-mêmes  et  qui  recherchent  de
l’information  objective  sur  les  relations  entre  Israéliens  et  Palestiniens,  c’est
beaucoup plus complexe. Et c’est lourdement à sens unique.

« Ce n’est un secret pour personne que le gouvernement américain couche dans le
lit du gouvernement d’Israël. Seulement en « aide » étrangère, 10,5 millions $ de
vos taxes s’envolent vers Israël chaque jour de l’année. Certains états ont même
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adopté  des  lois  qui  définissent  la  critique  envers  Israël  comme  étant  de
«  l’antisémitisme  ».

« Nommer les crimes du gouvernement israélien n’est pas de l’antisémitisme, c’est
de la vraie libre expression. Critiquer le gouvernement d’Israël au même titre que
n’importe quel autre gouvernement est le droit et le devoir de toute l’humanité libre.
Tout comme le TFTP recommande la liberté pour les Américains, de même nous
préconisons la liberté pour les Israéliens et les Palestiniens. On ne pourra atteindre
la paix que par la discussion et la critique pacifique.

«  Néanmoins,  les  mass-médias  américains  se  sont  donnés  comme  mission  de
blanchir, de minimiser, de tordre et de mentir complètement à propos des crimes
perpétrés par Israël sur le peuple palestinien.

« En dépit de ce que disent les vantards des mass-médias, les atrocités exécutées
par  les  autorités  israéliennes  équivalent  à  des  crimes  contre  l’humanité  par
l’apartheid et les persécutions. En effet, la Surveillance des Droits Humains a émis
un rapport le mois dernier qui dit exactement cela. »

L’État sioniste d’Israël est en fait un état apartheid génocidaire qui se montre aussi
meurtrier que tous les autres états fascistes ou communistes de l’histoire. En vérité,
Israël a été construit sur les principes du fascisme. Ce fait a été reconnu par Albert
Einstein dès le début de l’existence d’Israël – et Einstein s’y opposait.

En 1948, Einstein envoya une lettre de mise en garde au New York Times :

« Parmi les phénomènes politiques les plus dérangeants de notre époque, il y a
l’émergence,  dans  l’état  d’Israël  nouvellement  créé,  du  “Parti  Liberté”
(TnuatHaherut), un parti politique étroitement apparenté, dans son organisation, ses
méthodes, sa philosophie politique et son attrait social, aux partis nazi et fasciste. Il
a été formé à partir des membres et des partisans de l’ancien IrgunZvaiLeumi, une
organisation terroriste, chauviniste et de l’aile droite en Palestine.

« L’actuelle visite aux États-Unis de Menachem Begin [qui devint le sixième Premier
Ministre d’Israël], leader de ce parti, est de toute évidence calculée pour donner
l’impression que l’Amérique soutient  son parti  pour les  prochaines élections en



Israël,  et  pour  cimenter  des  liens  politiques  avec  les  éléments  sionistes
conservateurs  aux  États-Unis.  Plusieurs  Américains  de  réputation  nationale  ont
prêté leur nom pour lui souhaiter la bienvenue. Il est inconcevable que ceux qui se
sont opposés au fascisme partout dans le monde, s’ils sont correctement informés
des comptes-rendus et des perspectives politiques de M. Begin, puissent prêter leur
nom et leur soutien au mouvement qu’il représente.

« Avant que des dommages irréparables soient faits au moyen de contributions
financières, de manifestations publiques au nom de Begin et la création en Palestine
de l’impression qu’un large segment de l’Amérique supporte les éléments fascistes
d’Israël, le public américain doit être informé du compte-rendu et des objectifs de M.
Begin et de son mouvement. Les aveux publics du parti de Begin ne sont pas un
guide de son caractère réel. Ils parlent aujourd’hui de liberté, de démocratie et
d’anti-impérialisme, bien que, jusqu’à tout récemment, ils prêchaient ouvertement la
doctrine de l’état fasciste. C’est dans ses actions que le parti terroriste trahit son
caractère véritable ; par ses actions passées, nous pouvons juger de ce à quoi nous
pouvons nous attendre pour l’avenir.

« Les soussignés prennent par conséquent ce moyen de présenter publiquement
quelques faits saillants concernant Begin et son parti ; et à vivement recommander à
tous ceux que cela concerne de ne pas soutenir cette dernière manifestation du
fascisme. »

La lettre d’Einstein fut signée par 28 notables, dont un rabbin juif.

Les prédilections fascistes et assoiffées de sang de l’état sioniste, observées par
Einstein  en  1948,  se  sont  manifestées  depuis  lors  de  manière  sans  cesse
grandissante.

Plus de 5 millions de Palestiniens ont été assassinés par l’État d’Israël depuis 1948.
Si  on  analyse  la  chose  de  façon  honnête  et  objective,  le  massacre  de  masse
d’innocents,  l’anéantissement  complet  de  centaines  de  villes  et  de  villages
palestiniens,  le déplacement forcé de millions de gens,  les crimes inadmissibles
contre l’humanité commis par les Forces de Défense d’Israël (FDI) et la soumission
totale de millions d’individus indigènes qui ont fait de la Bande de Gaza et de la
Cisjordanie  la  plus  grande  des  prisons  à  ciel  ouvert  du  monde,  doivent  être



considérés comme un holocauste aussi horrifiant que ceux survenus auparavant.

Avant que vous ne regardiez un autre présentateur de nouvelles de propagande, ou
que vous n’écoutiez un autre pasteur évangélique au cerveau lavé, ou encore un
autre politicien qui vous dise que nous devons « être du côté d’Israël », je vous
encourage fortement à lire le best-seller de l’historien juif renommé, Ilan Pappe, The
EthnicCleansing of Palestine.

L’État d’Israël aime jouer le rôle de victime sur la scène mondiale, mais la vérité,
c’est que, depuis la Seconde Guerre Mondiale, Israël est l’un des états les plus
meurtriers, agressifs et terroristes du monde entier. Qu’une autre nation sur terre
ait commis les atrocités que vous trouverez documentées dans ce livre, le monde
entier – particulièrement les États-Unis – le condamnerait de façon globale. Mais
vous n’avez probablement ni lu ni entendu absolument rien de tout cela. La vérité
sur la conquête sanglante d’Israël sur la Palestine a même été cachée au peuple
d’Israël lui-même.

Les chrétiens évangéliques qui sont en amour avec l’État d’Israël moderne, croyant
qu’il  est  l’accomplissement  de  la  prophétie  biblique,  doivent  soigneusement
examiner l’histoire brutale de l’état sioniste. Lire le livre de Pappe est la meilleure
façon de commencer.

Si quiconque d’entre nous étions forcés de vivre sous l’état militaire oppressif que le
peuple palestinien est forcé d’endurer, nous ferions tout ce que nous pourrions pour
nous libérer de l’esclavage brutal et barbare qui nous serait infligé – tout comme ils
le font.

Les Palestiniens ne sont PAS les agresseurs – et ils ne l’ont jamais été depuis que le
Mandat Palestinien de la Grande-Bretagne fut implanté dans les années 1930 et que
débuta l’invasion brutale et éclair des sionistes de la Palestine en décembre 1947.
Les Palestiniens sont les victimes.

Les Palestiniens réagissent au vol intensifié, immoral et illégal de leurs maisons et
de  leurs  terres  par  une  politique  israélienne  expansionniste  et  en  constante
croissance. Ce sont les Israéliens qui visent des civiles et des enfants innocents par
leurs attaques militaires contre les Palestiniens – pas le contraire. C’est ce que font



les FDI depuis 1948 – et particulièrement depuis 1967.

Les Israéliens ont également détruit délibérément les sites de médias à Gaza afin de
cacher leurs crimes de guerre de l’Occident.

« La destruction de deux importants buildings à Gaza abritant 20 postes médiatiques
a tout à la fois été choquant et prévisible. L’histoire démontre que si les médias ne
sont pas aux alentours pour rendre compte des crimes de guerre d’Israël, cela lui est
beaucoup plus facile de les commettre.

«  Mardi,  Israël  a  bombardé  la  Tour  d’Al-Jawhara  de  dix  étages,  en  la  faisant
s’écrouler. Avant de ce faire, il a “bénévolement” averti que c’était pour arriver. Le
jour suivant, il a bombardé la Tour Al-Shorouk de 14 étages, avertissant également
que cela allait arriver.

« La plupart ont rapporté que les buildings avaient été évacués avant d’être nivelés.
Mais sans ces bureaux médiatiques, les reportages sur les autres crimes de guerre
d’Israël seront largement laissés à ce qui reste de petits médias et aux journalistes
citoyens.

Pour avoir  une perspective exacte de ce qui  se passe vraiment en Palestine et
comment le pouvoir israélien domine à la fois les mass-médias et l’establishment
politique des États-Unis, je vous suggère fortement de lire cette importante analyse
stratégique.

Quant aux chrétiens évangéliques qui ont été trompés par la doctrine fallacieuse de
Cyrus Scofield sur la prophétie, j’encourage les lecteurs à visionner ma série DVD en
trois sets contenant 31 messages intitulés The Israel Package.

Un des messages du set numéro un est intitulé I Will CurseThem That BlessThee (Je
maudirai ceux qui te bénissent, en anglais seulement). Dans ce message, je montre
qu’au lieu de bénir l’Amérique pour avoir béni l’État moderne d’Israël, Genèse 12:3
nous enseigne en réalité que Dieu est obligé de maudire l’Amérique pour avoir béni
l’État d’Israël.

« Être du côté » de l’État sioniste d’Israël occupant aujourd’hui la Palestine, c’est se
dresser du côté de l’état apartheid antichrist qui persécute et assassine des gens



innocents de toutes les croyances – dont des chrétiens.

Mon ministère du Liberty Fellowship rejoint des centaines de gens en Palestine. Un
de ceux-là est un homme juif né en Israël qui est venu à Christ en regardant mes
messages. Depuis qu’il est converti à Christ, cet homme est persécuté, battu et a été
incarcéré par les autorités israéliennes.

Cet homme m’a récemment écrit (je ne révèlerai pas son nom parce que sa vie
pourrait être en danger) et il dit :

« Nous sommes au milieu d’une guerre en Israël. En tant que disciple juif de Jésus-
Christ, je dois répandre l’Évangile et la Parole chez les Israéliens. La nation juive
doit se détourner de la voie des sionistes. Le sionisme fait partie du système bestial
antichrist. »

Ce  jeune  converti  juif  à  Christ  a  une  meilleure  compréhension  de  la  vérité
scripturale  en  ce  qui  a  trait  à  Israël  que  la  vaste  majorité  des  pasteurs,  des
évangélistes et des prêcheurs américains à la télé et à la radio.

Être du côté d’Israël ? Jamais de la vie !

Une histoire remarquable dont les
médias de nouvelles de New York ne
vous ont rien dit
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22 avril 2021
Les médias sionistes de nouvelles de New York œuvrent avec diligence à disséminer
quotidiennement de la propagande chez le peuple américain vis-à-vis tout ce qui a
trait à Israël. On penserait donc que les médias de New York tireraient avantage de
la mort de l’un des rabbins juifs les plus renommés du monde pour promouvoir
encore leur agenda sioniste – particulièrement à cause du fait qu’il résidait et est
décédé à New York.

Eh bien, dans ce cas-ci, ils ne pouvaient pas ; et vous allez comprendre quand vous
aurez lu ce reportage :

« Le peuple juif a subi une grosse perte ce 7 mars 2021 avec le décès du rabbin
Yechezkel Roth, un des plus grands experts de notre génération sur la loi juive
religieuse. Il est décédé à l’âge de 86 ans.

« Né en Roumanie en 1935, le rabbin Roth a survécu à l’Holocauste et a continué à
vivre en Roumanie jusqu’en 1953, quand il a déménagé à Jérusalem. En 1972, il s’est
installé à Brooklyn, New York, où il a œuvré en tant que dayan (juge religieux juif)
dans plusieurs communautés et il fut reconnu internationalement comme autorité
halachique, en répondant aux questions les plus difficiles et en formant de jeunes
rabbins.  À  la  fin  de  sa  vie,  il  partageait  son  temps  entre  sa  synagogue,  la
Congrégation Karlsburg de New York et une synagogue qu’il avait établie dans la
ville de Meiron, en Terre Sainte.

« Ont assisté à ses funérailles à Brooklyn des dizaines de milliers de Juifs étant
venus rendre leurs derniers hommages à ce géant de la Torah. On l’a transporté



pour  être  enterré  à  Meiron,  en  Terre  Sainte,  où  l’on  a  tenu  d’autres  grandes
funérailles. Il y a été enseveli.

« Quatre ans avant son décès, le 11 juin 2017, le rabbin Roth a assisté à une
assemblée antisioniste de 20 000 Juifs au Centre Barclay à Brooklyn où il s’adressa à
la foule. »

Un des  secrets  les  mieux  gardés  du  monde  –  spécialement  chez  les  chrétiens
évangéliques – est le fait qu’un pourcentage assez considérable de Juifs orthodoxes
(j’utilise  le  mot  «  Juifs  »  comme on  le  comprend  couramment  –  mais  je  vous
encourage à lire Apocalypse 2:9 et 3:9, et Romains 2:28-29), y compris des rabbins,
s’opposent avec véhémence à l’État sioniste d’Israël. Le rabbin décédé récemment
et auquel on se réfère ici était un de ces opposants.

Les évangéliques sont tellement ensorcelés par le futurisme de Scofield basé sur
Israël qu’ils se ferment délibérément le cœur et l’esprit face à la vérité à propose du
sionisme. Le rabbin Roth croyait manifestement que le sionisme est l’ennemi de tout
le monde en Palestine. Et il combattait avec force l’État sioniste.

Je sais que cela choque les évangéliques.

Mais les chrétiens évangéliques n’ont même pas une compréhension biblique claire
de  ce  qu’est  réellement  le  judaïsme  moderne.  Ici,  je  voudrais  encourager  les
chrétiens à lire le livre phénoménal de Michael Hoffman, Judaism’s Strange Gods
(Les dieux étrangers du judaïsme, en anglais seulement).

Les évangéliques seraient  aussi  choqués de savoir  que les sionistes d’Europe –
particulièrement  d’Allemagne  –  dans  la  décennie  conduisant  au  début  de  la
Deuxième Guerre  Mondiale,  étaient  de  grands  supporteurs  du  Troisième Reich
d’Hitler, et celui-ci était un ardent supporteur du mouvement sioniste.

J’encourage les lecteurs à lire soigneusement cet essai intitulé Zionism And The
Third Reich (Le sionisme et le Troisième Reich), par Mark Weber.

La plupart des évangéliques seraient encore choqués d’apprendre que les sionistes
allemands faisaient partie des agitateurs les plus énergiques poussant Hitler à aller
en  guerre  contre  la  Grande-Bretagne,  car  ils  considéraient  l’Angleterre  comme



l’ennemi principal du sionisme. Les évangéliques seraient encore plus choqués de
savoir que les sionistes juifs formèrent une alliance militaire avec les Nazis durant la
Deuxième Guerre Mondiale.

Le leader sioniste de l’Organisation Nationale Militaire (ONM), aussi connue sous le
nom de La Bande  ou Les Combattants de Stern pour la Liberté d’Israël  (Lehi),
Avraham Stern, « était d’accord pour travailler avec l’ennemi mortel de son peuple
afin de contribuer à entraîner un état juif » (Weber).

Que les sionistes juifs aient voulu collaborer avec le régime nazi, c’est un des faits
les  mieux  cachés  de  toute  l’ère  de  la  Deuxième  Guerre  Mondiale.  Mais  c’est
exactement ce qu’ils firent. Les sentiments anti-Hitler des Juifs d’Amérique durant
les années 1930 n’étaient pas partagés par les Juifs sionistes.

L’État d’Israël est né de la purge génocidaire sioniste à partir de la Russie jusqu’à
l’Allemagne  et  de  l’Europe  à  la  Palestine.  Il  importait  peu  à  Théodore  Herzl
(fondateur du sionisme moderne) que ses victimes soient des chrétiens russes, des
Juifs allemands et européens, ou des Palestiniens ; son ambition démoniaque d’un
état sioniste valait,  selon lui,  tous les sacrifices de vie humaine, peu importe la
dimension et l’étendue.

Le nettoyage ethnique de la Palestine, qui eut pour conséquence la mort de plus de
cinq  millions  de  Palestiniens  et  l’assujettissement  de  toute  la  région  –  sans
mentionner les incessantes politiques d’apartheid du régime sioniste à Tel-Aviv –
n’était que le dernier sur plus de cent ans d’assauts contre quiconque se dressait
dans le chemin de l’agenda sioniste.

Je conseille encore vivement aux lecteurs qu’ils lisent le livre The EthnicCleansing
of Palestine par l’historien israélien renommé, Ilan Pappe.

L’État d’Israël adore prendre le rôle de victime sur la scène mondiale, mais la vérité
c’est que, depuis la Deuxième Guerre Mondiale, Israël est un des états les plus
meurtriers, agressifs et terroristes du monde. Qu’une autre nation sur terre eusse
commis les atrocités que l’on trouve documentées dans le livre de Pappe, le monde
entier  –  spécialement  les  États-Unis  –  l’eut  globalement  condamnée.  Mais  vous
n’avez  probablement  ni  lu  ni  entendu  quoi  que  ce  soit  à  ce  sujet.  La  vérité



concernant la conquête sanglante de la Palestine par Israël a même été cachée au
peuple israélien lui-même.

Les  chrétiens  évangéliques  qui  sont  en amour avec l’état  moderne d’Israël,  en
croyant qu’il s’agit d’un accomplissement de la prophétie biblique, devraient jeter un
coup  d’œil  très  attentif  sur  l’histoire  brutale  de  l’état  sioniste.  Lire  The
EthnicCleansing  Of  Palestine  est  le  meilleur  endroit  où  commencer.

Le rabbin Roth comprenait cette réalité. Lui et des milliers d’autres rabbins juifs se
joignaient  souvent  aux  Palestiniens  autour  du  monde  pour  protester  contre
l’occupation sioniste en Palestine. Évidemment, les rabbins antisionistes poursuivent
ces protestations sur une base quasi quotidienne. Les évangéliques seraient choqués
de savoir cela aussi.

Je traite du problème sioniste dans mon forfait de trois DVD intitulé The Israel
Package.

Le  premier  DVD comprend ces  messages  qui  abordent  spécifiquement  la  secte
sioniste :

*JewishZionists : The Spiritual Descendants Of The Pharisees(Les sionistes juifs :
Descendants spirituels des pharisiens)

*How  Christian  Zionism  Is  Dividing  And  Deceiving  The  Church  (Comment  le
sionisme chrétien divise et trompe l’Église)

*I Will CurseThem That Bless You (Je maudirai ceux qui te bénissent)

Le deuxième DVD de cette série comprend les messages suivants` :

*Judaizers Are AttackingYour Faith : Hold Fast ! (Les judaïsants attaquent votre foi :
Tenez ferme !)

*Christian, Your Allegiance Is To Christ, Not False Israel ! (Chrétien, Ton allégeance
est envers le Christ, pas envers le faux Israël !)

Le troisième DVD de cette série comprend le message suivant :



*The  Proselytes  Of  The  Pharisees  :  Taking  America  To  The  Pits  Of  Hell(Les
prosélytes des Pharisiens : Abandonner l’Amérique au puits de l’enfer)

J’encourage le lecteur à acheter la série de trois. Il y a au total 31 messages dans
cette série de The Israel Package.

La naissance de l’État sioniste d’Israël n’est pas un accomplissement de la prophétie
de la Bible. Sionisme, communisme et fascisme sont des synonymes : chacun est une
version  légèrement  nuancée  du  totalitarisme.  Les  chrétiens  évangéliques  qui
soutiennent le gouvernement sioniste de Tel-Aviv pourraient tout aussi bien soutenir
le gouvernement communiste de Beijing ou le gouvernement fasciste de Naypyidaw.

La  bonne  nouvelle,  c’est  qu’un  nombre  massif  d’évangéliques  commence  à  se
réveiller de cette séduction de sionisme chrétien. Je prie pour qu’il y en ait assez qui
se  réveillent  en  temps  pour  aider  à  libérer  l’Amérique  de  cette  étreinte
catastrophique.

«  Nous  sommes  tous  des
Palestiniens, maintenant »

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin
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11 mars 2021
Au cours de la dernière année, le narratif falsifié du Covid a confiné des milliards de
gens et fait perdre des millions d’emplois partout dans le monde. Bill Gates et son
malicieux petit lèche-bottes Anthony « Heil Hitler » Fauci, de même que le CDC et
l’OMS, ont fermé des centaines de milliers d’entreprises, transformé des pasteurs et
des églises en brebis idiotes et appauvri des millions de gens. Et comme je l’ai noté
dans mon article de la semaine dernière, le narratif falsifié du Covid a résulté en la
mort de 10 000 enfants africains par mois.

En aparté, vous devriez regarder cette brève vidéo montrant Anthony « Heil Hitler »
Fauci tentant d’instiller le même genre de confinement et de fermeture effrayants
dix ans auparavant. Même scénario. Même tactiques. Même joueurs.

Regardez la vidéo ici.

Si Gates et Fauci y parviennent, les États-Unis et le reste du monde vont demeurer
en mode confinement  effrayant  pendant  encore  au moins  un an ou deux.  S’ils
pouvaient y arriver, leurs confinements dureraient indéfiniment.

Et si horrifiant les confinements Covid peuvent-ils avoir été pour tout le monde, nous
devons prendre le temps de réfléchir au confinement de quatorze ans que deux
millions de Palestiniens endurent aux mains de l’Israël sioniste – un confinement qui
défie l’imagination et repousse les limites de l’humanité.

Je parle du peuple palestinien qui vit dans la plus grande prison à ciel ouverte du
monde, dans la Bande de Gaza – une étroite bande de terre d’environ 40 kilomètres
de long et 225 km carrés.

Voici l’histoire :

Même si le reste du monde peut se plaindre avec raison de la manière que les
misérables confinements causés par le Covid ont affecté nos vies, ayez une pensée
pour les deux millions de Palestiniens emprisonnés dans le blocus brutal et illégal
d’Israël.

« Nous sommes tous des Palestiniens, maintenant »,  disent certaines personnes,
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alors que les peuples autour du monde sont sous le confinement du Covid-19 et sans
emploi. Bien que la référence soit pertinente, les Palestiniens de Gaza sont sous le
confinement le plus sévère du monde depuis quatorze ans.

À mesure que file 2021, il devient sans cesse plus clair que les confinements autour
du monde affectent les gens de façon douloureuse et mortelle et ce bien au-delà des
effets déjà terribles de revenus coupés et d’isolement.

Donc, imaginez ce genre de vie,qui ne s’étire pas sur une période de quelques
semaines ou quelques mois, mais pendant toute l’année, année après année, sans en
voir la fin, rendant l’existence invivable.

Et même s’il  n’y a absolument aucune raison valable qu’Israël emprisonne deux
millions de gens, cela continue, année après année, en violation des obligations
d’Israël sous la loi internationale, comme le note l’Agence des Nations Unies sur le
Travail Humanitaire pour les Réfugiés en Palestine (UNRWA).

Les  coupures  d’électricité,  les  pénuries  de  gazoline  et  de  gaz  naturel,  les
dramatiques manques de nourriture, la croissance retardée des enfants, cinquante
pourcents de chômage, et 96 % d’eau non potable, voilà la réalité de Gaza depuis
des années.

Pensez à un hôpital fonctionnel avec des machines de dialyse, des unités de soin
intensif qui marchent, etc. Et maintenant imaginez-le dont l’électricité est limitée ou
coupée depuis quatorze ans, et après trois guerres. C’est Gaza.

Et  chaque  année,  à  cause  des  restrictions  israéliennes  sur  l’importation,  Gaza
possède moins d’un mois de réserves de médicaments essentiels (48 % en 2019,
42 % en janvier 2021). En décembre 2019, par exemple, 58 % des médicaments de
chimiothérapie et 41 % des médicaments de dialyse de rein étaient en rupture de
stock.

Le  confinement  de  Gaza  a  fait  un  grand  nombre  de  chômeurs,  incapables  de
voyager, et a empêché les diplômés d’université, ayant des bourses d’étude pour
l’extérieur, de compléter leurs études.

Des choses dangereuses comme des couches, des souliers, du papier A4, du bétail,



des semences, des réfrigérateurs, des machines à laver, du tissu, des ampoules
électriques,  des  instruments  de  musique,  des  crayons,  des  vêtements… et  plus
encore, ont été explicitement interdites d’entrer.

Israël a également mis les Palestiniens « à la diète » en incendiant ou en kidnappant
les fermiers et les pêcheurs, en démolissant les puits et les citernes, en détruisant ou
en  volant  les  bateaux  de  pêche,  en  incendiant  ou  en  répandant  des  produits
chimiques sur les fermes.

Pendant mon séjour à Gaza, j’ai documenté les tirs en direct des mitraillettes des
tireurs d’élite israéliens, me trouvant régulièrement moi-même sous le feu des tirs,
et ce parfois sur de longues périodes.

Les soldats israéliens visaient-ils des « terroristes » ? Non, il y avait des fermiers et
des familles, y compris des vieillards et des femmes. Aucun ne posait de menace
pour Israël.

Les soldats israéliens prenaient aussi pour cible des travailleurs et des enfants qui
ramassaient des décombres et du métal dans les maisons bombardées ou démolies,
les transportant habituellement sur des charrettes tirées par des ânes, vers des
endroits où on pouvait les vendre pour réutilisation dans la construction.

Lorsque je voyageais du centre ou du sud de Gaza sur la route côtière, le taxi
partagé dans lequel j’étais passait à travers Wadi Gaza, une petite vallée qui était
parfois submergée par l’odeur fétide de plus de 90 millions de litres d’eaux usées
non traitées ou partiellement traitées qui était quotidiennement drainées vers la
mer.

Parce que Gaza ne peut pas traiter ses eaux usées, et qu’il ne lui est pas permis
d’importer le matériel requis pour entretenir ou améliorer ses citernes de retenue
des eaux usées, il ne reste comme solution que de les envoyer dans la mer. Sinon,
les bassins de retenue des eaux usées débordent sur les régions résidentielles.

Protestant contre le confinement de Gaza, la « Grande Marche du Retour » de mars
2018 à la fin de 2019 a vu 214 Palestiniens tués par Israël, incluant 46 enfants, et il
y eut 36 100 blessés, y compris près de 8 800 enfants, selon les Nations Unies.



Imaginez les gros titres si cela s’était produit en Russie ou en Syrie.

Ceux qui sont confinés par le Covid-19 ne vivent qu’une petite fraction de ce que les
Palestiniens de Gaza endurent depuis si longtemps. J’espère qu’en fin de compte
plus de gens puissent être émus et exigent qu’Israël mette fin à ce confinement de
quatorze ans de Gaza.

Les personnes qui ont lu le livre monumental de l’historien israélien renommé Ilian
Pappe, The EthnicCleansing of Palestine, savent que le traitement barbare fait
aux habitants de Gaza par le gouvernement israélien n’est que la continuité du
barbarisme qui est commis sans arrêt contre le peuple palestinien depuis 70 ans.

Mais ce barbarisme, ce génocide et, oserai-je dire, cet holocauste (Israël a assassiné
plus de cinq millions de Palestiniens innocents depuis décembre 1947, ce qui, dans
mon livre à moi, le qualifie d’holocauste) perpétré contre le peuple palestinien par
l’Israël sioniste ne veut absolument rien dire pour la vaste majorité des chrétiens
évangéliques  d’Amérique.  Les  évangéliques  sont  ensorcelés  par  un  esprit
démoniaque  de  séduction  portant  le  nom  de  sionisme  chrétien,  alias  le
dispensationnalisme  de  Scofield.

L’intensité de cet enchantement maléfique sous lequel les évangéliques sont tombés
est  si  hypnotisant  qu’ils  ne  se  soucient  même  pas  qu’un  grand  nombre  des
Palestiniens qui sont tués, mutilés, torturés, battus, affamés et emprisonnés soient
des frères et des sœurs en Christ – des camarades chrétiens !

J’entends  des  pasteurs  évangéliques  dire  que  la  raison  pour  laquelle  ils  se
soumettent  au  masque  obligatoire,  c’est  parcompassion  pour  leurs  camarades
humains.

S’IL VOUS PLAÎT !

Où est leur compassion pour leurs propres frères et sœurs chrétiens en Palestine qui
vivent une persécution abjecte aux mains du gouvernement païen sioniste chaque
jour  de  leur  vie  ?  Où est  leur  compassion pour  les  enfants  et  les  adolescents
chrétiens  palestiniens  que les  soldats  israéliens  prennent  régulièrement  comme
cible pour se pratiquer ? Où est  leur compassion pour les femmes et  les filles

https://chuckbaldwinlive.com/Store.aspx#!/The-Ethnic-Cleansing-Of-Palestine-Book-By-Ilan-Pappe-THE-UNTOLD-HISTORY-OF-THE-ZIONIST-STATE/p/236715938/category=15986016


chrétiennes palestiniennes qui se font violer et battre – et dont les avortons sont
massacrés – par les soldats israéliens ? Où est leur compassion pour les jeunes
hommes chrétiens palestiniens qui sont torturés, emprisonnés, mis dans des camps
de travaux forcés et assassinés par les soldats israéliens ? Où est leur compassion
pour les  familles  chrétiennes palestiniennes qui  ont  vu leurs  maisons brûler  et
bulldozer,  leur  terre  volée  (terre  sur  laquelle  ils  vivent  depuis  des  centaines
d’années) et leurs moyens de subsistance détruits par les soldats israéliens ?

Ces pasteurs américains qui se soumettent volontiers à l’obligation du masque et du
confinement  de  l’antichrist  ne  démontrent  pas  de  compassion  chrétienne  ;  ils
démontrent une couardise crasse.

Bien qu’il y ait de nombreuses personnes chrétiennes sincères qui soient victimes
des fausses doctrines du sionisme chrétien (j’en fus moi-même victime jadis), il n’y a
aucun doute que l’homme qui a été employé par les forces du mal pour laver le
cerveau des évangéliques d’Amérique avec les doctrines démoniaques du sionisme
chrétien, C. I. Scofield, était lui-même un escroc, un filou, un voleur, un abuseur
d’enfant, un déserteur de femme, un criminel coupable et un homme totalement
frauduleux (faites vos recherches).

Ce n’est pas une coïncidence si les mêmes évangéliques qui ont succombé à Scofield
succombent  également  à  Trump.  Les  deux  hommes avaient  le  même caractère
dépravé, et les deux hommes étaient des pantins des sionistes. Plusieurs suggèrent
même que le réel Président lors des quatre dernières années a été l’hyper sioniste
Jared Kushner [un Juif], le beau-fils de Trump. Ces personnes sous-entendent que
Trump n’était  simplement  que  le  petit  laquais  de  Kushner.  C’est  certainement
possible, étant donné le compte-rendu ultra sioniste de Trump quand il était en
poste.

Et avec ceci en tête, on peut également spéculer que le vrai Président actuel n’est
pas Joe Biden, mais Kamala Harris, la méga-sioniste – avec son mari sioniste Douglas
Emhoff qui est maintenant aussi à la Maison Blanche.

Pour les chrétiens qui sont assez honnêtes pour désirer la vérité de la Parole de Dieu
au sujet d’Israël, j’ai une série de 29 messages en trois sets sur DVD expliquant la
vérité fondamentale regardant Israël– passé et présent. Cette série de trois sets est



intitulée The Israel Package. Comprendre les vérités mises de l’avant dans cette
série de messages est  absolument essentiel  pour saisir  la vérité des prophéties
bibliques.

La plupart des évangéliques ont été dupés à croire qu’Israël est enveloppé dans la
prophétie  et  que  la  prophétie  est  enveloppée  dans  Israël.  C’est  une  erreur
monumentale.  Voilà pourquoi je dis que, pour comprendre la prophétie,  on doit
d’abord comprendre les vérités expliquées dans cette série de messages.

Commandez les trois sets de The Israel Package en cliquant ici.

En outre, je viens de lancer un bref mais crucial message intitulé God’s Divorce
FromIsrael maintenant disponible sur DVD.

Ce message explique la vérité biblique que Dieu Yahvé a officiellement (au tribunal
céleste) divorcé de Son épouse de l’Ancien Testament : la nation d’Israël. De plus, Il
a pris une NOUVELLE épouse : l’Église du Nouveau Testament. La destruction de
Jérusalem, en l’an 70 apr. J.-C., fut l’acte final de divorce d’avec Israël.

Par  conséquent,  aux  yeux  de  Dieu,  l’amour  obsessionnel  que  les  évangéliques
éprouvent envers le faux état moderne d’Israël n’est rien de plus que de l’adultère
spirituel et de l’idolâtrie.

Commandez le message sur DVD God’s Divorce FromIsrael en cliquant ici.

Comme je l’ai souligné dans l’article de la semaine dernière, Israël est le laboratoire
de tout ce qu’il y a de tyrannique. Israël est un laboratoire pour les confinements
Covid et les vaccins expérimentaux. Israël est un laboratoire pour l’état policier
militaire. Et Israël est un laboratoire pour les grandes prisons à ciel ouvert.

En d’autres mots, Israël est le terrain d’essais et d’expérimentation pour les actions
tyranniques qui seront prises aux États-Unis – ce qui a déjà commencé, d’ailleurs. Et
personne  sur  terre  n’a  autant  souffert  comme cobayes  humains  que  le  peuple
palestinien en Cisjordanie et dans la Bande de Gaza.

Le  narratif  falsifié  du  Covid  imposé  au  peuple  américain  cette  dernière  année
montre  que  les  totalitaires  sont  prêts  à  sortir  les  expériences  tyranniques  du
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laboratoire (Israël) et à les répandre dans tout l’Occident – spécialement aux États-
Unis.

En vérité, « nous sommes tous maintenant des Palestiniens ».

Et ce qui est répugnant, c’est que les mêmes chrétiens évangéliques qui tournent un
œil aveugle vers la tyrannie continuelle d’Israël contre le peuple palestinien à Gaza
et en Cisjordanie tournent aussi un œil aveugle vers la tyrannie du Covid contre
leurs propres concitoyens ici, en Amérique.

C’est tout sauf de la compassion.

Le laboratoire pour tout ce qu’il y a
de tyrannique

Bulletin du pasteur Chuck Baldwin

4 mars 2021

Au début du 21e siècle, les États-Unis entreprirent un effort concerté pour créer une
société d’état policier tyrannique. L’Europe socialiste et des pays libres tels que le
Canada,  la  Grande-Bretagne,  la  Nouvelle-Zélande et  l’Australie,  ont  entamé cet

effort lors de la dernière moitié du 20e siècle et ils font maintenant beaucoup de
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progrès dans leur avancée vers l’autoritarisme.

Ce  qu’il  y  a  de  tragique,  c’est  que  la  vaste  majorité  des  chrétiens  et  des
conservateurs semblent inconscients du flirt de l’Amérique avec la tyrannie d’un état
policier.  Non  seulement  la  vaste  majorité  des  chrétiens  et  des  conservateurs
semblent ne pas reconnaître les dangers d’une telle condition, mais ils sont les
supporteurs les plus bruyants dans les véhicules qui nous transportent tous au cœur
de cette situation.

L’engouement des conservateurs de l’Amérique pour notre armée et notre police les
a aveuglés de telle manière que les totalitaires du gouvernement (à l’intérieur des
deux grands partis) poussent notre police et l’armée à des actions au comportement
sans cesse plus tyrannique. C’est une des raisons pour laquelle je continue à dire
qu’il est bien plus important de savoir pour qui voter en tant que shérif de comté que
de savoir pour qui voter comme Président.

L’autre chose de laquelle les chrétiens et les conservateurs sont inconscients, c’est
le mal absolu du sionisme. Il est juste de dire que, sans leur support enthousiaste –
et aveugle – envers l’Israël sioniste, le pouvoir et l’influence maléfiques du sionisme
n’existeraient pas.

Je réalise que beaucoup de gens souhaiteraient que je laisse tomber le sujet, car il
leur est  très inconfortable de traiter  de cela.  Mais  j’ai  passé trois  décennies à
proclamer l’erreur doctrinale en ce qui regarde les sujets de l’Israël biblique et le
(faux) Israël moderne. Je me suis depuis lors repenti  de cette erreur et je suis
maintenant résolu à passer le reste de ma vie à proclamer la vérité, quoi qu’en soit
le prix.

S’il vous plaît, jetez un coup d’œil à ma série de 29 messages en trois sets de DVD
intitulée The Israel Package ici.

Cette série de messages enseigne la vérité biblique sur Israël (passé et présent) et
démontre que le sionisme chrétien est une doctrine vouée à l’échec qui, dans son
noyau même, s’avère une attaque haineuse contre l’œuvre de Christ sur la croix et
contre la Nouvelle Alliance.
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Le sionisme est un parasite. Un parasite se nourrit des organes vitaux de son hôte. Il
retarde la croissance et estropie le corps de son hôte. Il engourdie le processus
cognitif de son hôte. Et si on ne l’enlève pas du corps, il peut même causer la mort
de son hôte.

Le parasite mortel du sionisme se nourrit du corps de son hôte : l’église évangélique.
Il a engourdi la capacité cognitive des esprits de l’église ; il a retardé la croissance
spirituelle et estropié le corps spirituel de l’église ; et il est en train de détruire
complètement la vie spirituelle de l’église.

J’encourage les lecteurs à prendre le temps de lire ce remarquable article intitulé
Christian Sionism as a Parasitic Ideology de Andrew Joyce, Ph.D.

Cet article prend l’exemple de la façon que le processus cognitif des évangéliques a
été engourdi, telle que le prouve leur raisonnement durant la présidence de Donald
Trump.

Dans l’ensemble, les évangéliques ont soutenu Trump pour deux raisons : 1) Son
soutien enragé envers Israël, 2) Son opposition déclaré à l’État profond globaliste.
Mais  c’est  de  la  folie,  un  raisonnement  alambiqué.  Les  évangéliques  sont
complètement inconscients du fait que les sionistes juifs sont les fondateurs et les
bâtisseurs de l’État profond globaliste. Le soutien évangélique de l’un permet le
succès de l’autre.

Voilà comment, mes amis, l’idéologie parasitique (et la théologie sioniste) brouille
l’esprit. Mais il serait plus facile de convaincre les sionistes chrétiens que le soleil se
lève à l’ouest que de les convaincre que la théologie sioniste est à la fois malhonnête
et destructrice.

Le  sionisme  est  construit  sur  le  communisme  et  le  totalitarisme.  En  fait,  le
communisme et le totalitarisme sont bâtis sur le sionisme. Les sionistes juifs qui ont
créé l’État moderne d’Israël (en employant la richesse et le pouvoir de la Grande-
Bretagne et des États-Unis) étaient des totalitaires jusque dans l’âme. En pratique,
la  Déclaration  Balfour  créa  un  quartier  général  global  pour  l’expansion  du
totalitarisme à travers tout le  monde occidental.  Dit  simplement,  les bolcheviks
autoritaires et assoiffés de sang de la Russie (qui étaient pour la plupart sionistes)
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déplacèrent leur centre d’opérations vers le territoire palestinien conquis par les
sionistes.

À ce moment-ci, je suggère fortement aux lecteurs de lire le livre phénoménal écrit
par l’historien israélien Ilan Pappe et intitulé The Ethnic Cleansing of Palestine
(en anglais seulement).

Ce bouquin raconte la véritable histoire de la manière qu’Israël est devenu un état
émergeant du sang, du viol et du nettoyage ethnique du peuple palestinien.

Et depuis le nettoyage de la Palestine, il concentre ses énergies à nettoyer les États-
Unis de notre héritage chrétien et de nos principes constitutionnels de Liberté.

Comme résultat et depuis lors, Israël est devenu le laboratoire pour tout ce qu’il y a
de tyrannique. Tous les stratagèmes autoritaires destinés à être utilisés contre les
États-Unis sont préalablement introduits et perfectionnés en Israël.

En voici l’histoire :

Si les Israéliens sont confondus par le fait que leur gouvernement les traite comme
des animaux de laboratoire, s’ils se demandent pourquoi leur liberté de voyager, de
socialiser ou même de gagner leur vie s’est évaporée, le PDG de Pfizer,  Albert
Bourla, a émis hier une réponse franche. Bourla a dit dans une entrevue sur NBC :

« Je crois qu’Israël est devenu dès aujourd’hui le laboratoire du monde parce
que l’on n’utilise que notre vaccin dans cet état, et que l’on a vacciné une
très grande partie de la population, donc, nous pouvons étudier à la fois les
indices économiques et sanitaires. »

Je n’ai pas de problème avec les expériences médicales faites sur des humains si les
participants sont parfaitement au courant de toutes les situations et considérations
possibles impliquant leur consentement. Ce n’est pas ce qui est arrivé en Israël. Au
moyen des “passeports verts”, le gouvernement a pratiquement menacé de punir
quiconque serait réfractaire à participer à une expérience de laboratoire pour une
compagnie pharmaceutique géante dont l’historique est fort problématique.

Les  résultats  de  cette  expérience  Pfizer-Israël  ne  sont  pas  nécessairement
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encourageants. Bien qu’il soit possible, comme le suggèrent certaines études, que la
plupart des gens vaccinés aient au moins une protection à court terme contre le
Covid-19, personne ne peut nier le fait ahurissant qu’en seulement huit semaines de
vaccination de masse, le nombre total  des morts du Covid-19 dans l’État juif  a
presque doublé par rapport au nombre accumulé des dix premiers mois.

Depuis  qu’Israël  s’est  transformé  en  nation  de  cochons  d’Inde,  un  virus  qui
n’attaquait que les personnes âgées et celles qui avaient de sévères problèmes de
santé a maintenant complètement changé de nature. Après deux mois de campagne
de vaccination de masse « réussie », 76 % des nouveaux cas de Covid-19 se trouvent
chez les moins de 39 ans. Seulement 5,5 % ont au-dessus de 60 ans. 40 % des
patients dans un état critique ont moins de 60 ans. Le pays a également détecté une
montée abrupte des cas de Covid-19 chez les femmes enceintes, dont un certain
nombre sont dans une condition critique. Dans les quelques dernières semaines, les
cas de Covid-19 chez les nouveau-nés a vu un pic de 1 300 % (de 400 cas chez les
moins de deux ans en novembre 2020 à 5 800 en février 2021).

Les preuves ramassées en Israël indiquent une relation étroite entre la vaccination
de masse, les cas et les décès. Cette relation nous amène à la possibilité qu’en
réalité, ce sont les personnes vaccinées qui répandent le virus, ou même une gamme
de mutants,et sont responsables de la montée radicale des symptômes mentionnés
ci-haut.

Bourla et le Premier Ministre Netanyahu devraient faire l’effort intellectuel de nous
expliquer pourquoi il est possible qu’à Gaza, une prison à ciel ouvert et une des
parcelles de terrain les plus densément peuplées de la planète, le nombre de cas de
Covid-19 est minimal et qu’il n’y a pas de vaccin.

Lisez aussi cet article.

Si vous voulez savoir ce que les totalitaires ont en réserve pour les États-Unis via le
narratif falsifié du Covid-19, ne regardez pas plus loin que vers l’Israël sioniste. S’ils
obtiennent ce qu’ils veulent, l’état policier militaire d’Israël est un avant-goût de
votre avenir, les copains.

J’ai déjà écrit que la raison pour laquelle de si nombreux départements de police
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dans les grandes villes ont commencé à employer des tactiques d’état policier dans
les rues de l’Amérique, c’est que beaucoup de nos agences d’application de la loi
sont entraînées par les Israéliens.

Voyez aussi ce rapport.

Et ce rapport-ci.

Ainsi que ce rapport.

Rappelez-vous qu’Israël n’a pas de Charte des Droits. Il s’agit vraiment d’un état
policier militaire. Ce n’est pas non plus une hyperbole que de dire qu’Israël est l’état
le plus raciste de la terre. Ses points de vue religieux, culturaux, philosophiques et
politiques sont entièrement fondés sur du racisme criant.

Pour comprendre le racisme systémique du sionisme talmudique, je vous enjoins
fortement à lire le livre révolutionnaire de Michael Hoffman, Judaism’s Strange
Gods.

Comme c’est si souvent le cas, les paroles de nos pères fondateurs d’Amérique nous
éclairent en ce qui a trait aux nombreux principes regardant nos libertés. Et encore
dans ce cas-ci.

Dans une lettre de Thomas Jefferson à Charles Thompson (secrétaire du Conseil
continental)  en  1816,  en  ce  qui  concerne  la  substance  des  enseignements
talmudiques,  Jefferson  dit  :

« Ils [les platoniciens] ont tiré tous leurs dogmes caractéristiques de tout ce que son
Auteur [Jésus-Christ] n’a jamais dit ou vu. Ils ont composé, à partir des mystères
païens, un système [le talmudisme] en dehors de la compréhension humaine, duquel
le grand Réformateur [Jésus-Christ] de la morale vicieuse [le Talmud] et du déisme
des Juifs, dut-Il revenir sur terre, n’en reconnaîtrait pas un trait.

Dans une lettre à John Adams, en 1813, Jefferson dit ceci du Talmud :

« Brucker,  semblerait-il,  est  allé  fort  loin dans ces Dépôts de leur moralité,  et
Enfield, son incarnation, conclut par ces mots : “La moralité était si peu étudiée chez
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les Juifs que, dans toute leur compilation, appelée le Talmud, il n’y a qu’un seul
traité sur des sujets moraux.  Quelle misérable dépravation de sentiments et  de
manières a dû prédominer avant que de telles maximes [dans le Talmud] aient pu
avoir crédit !” »

Et  souvenez-vous,  en 2014,  le  Premier  Ministre  d’Israël  Benjamin Netanyahu a
déclaré que le Talmud est la loi du territoire d’Israël.

« Netanyahu a aussi promis que “nous allons définir dans la loi la Gémara comme
base de notre système légal en Israël”, en se référant au texte légal juif analysant la
Mishna, une œuvre légale des sages juifs et qui, ensembles, forment le Talmud. »

Regardez mon message The Talmud, Chabadism and Noahide Laws,  et vous
allez comprendre que les lois talmudiques et noachiques sont une menace bien plus
grande pour l’Amérique que la loi de la sharia.

Pour circonvenir l’écroulement complet de l’Amérique dans un état policier, non
seulement  devons-nous  pouvoir  reconnaître  le  fait  que  ce  processus  est  déjà
commencé, mais nous devons aussi pouvoir reconnaître les forces qui se trouvent
derrière.

P.S. : Sans aucun doute, Michael Hoffman est l’érudit chrétien, vivant aujourd’hui, le
plus éminent au sujet du Talmud juif. En janvier, M. Hoffman a parlé devant un
auditoire plein à craquer de gens de tous les coins du pays, lors de la célébration du

10e anniversaire de Liberty Fellowship.

Son discours est intitulé The Talmud : Its Impact On America Contrasted With
the Ethics of Jefferson.

Jamais vous n’entendrez un discours au sujet du Talmud juif, qui soit aussi érudit et
captivant que celui de Michael Hoffman.

Pour  commander  le  DVD du discours  de  Michael  Hoffman,  The Talmud :  Its
Impact On America Contrasted With the Ethics of Jefferson, cliquez ici.
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D.162  –  POURQUOI  DIEU  A-T-IL
CHOISI ISRAEL ?
 

Par : Joseph Sakala
Vous êtes-vous déjà posé la question à savoir pourquoi Dieu avait choisi l’ancienne
nation d’Israël ? Une nation entièrement privée de Son Saint-Esprit, SAUF ceux
parmi eux que Dieu S’est  choisis  comme prophètes.  Les Israélites  de l’Ancien
Testament sont reconnus mondialement comme étant « le peuple choisi de Dieu ».
Pourtant,  Dieu ne leur  a  pas donné  Son Saint-Esprit,  retenant  ainsi  le  salut
éternel, pour la grande majorité d’entre eux, pour un temps futur. La nation d’Israël
a donc été choisie pour quelle raison ? Pour être les préférés de Dieu afin de
recevoir plus de bénédictions que les autres nations ?

Nous savons tous, selon le Nouveau Testament, que la raison primordiale de la
création humaine par Dieu était de se former des enfants à « Son image et à Sa
ressemblance ».  Ceci  nous  est  confirmé dans  Genèse  1:26,  lors  de  la  création
d’Adam. Et comme nous le verrons un peu plus loin, le Plan de Salut de Dieu est
fondé sur le sacrifice expiatoire de Jésus-Christ. « Par un précieux sang, comme d’un
Agneau sans défaut et sans tache, Christ, destiné déjà avant la création du monde,
et manifesté dans les derniers temps à cause de vous » (1 Pierre 1:19-20). Dieu
avait donc décidé avant même la fondation du monde, qu’Il allait prendre forme
humaine afin de pouvoir répandre Son sang divin pour effacer la totalité de l’amende
contractée par les hommes à cause de leurs péchés. Il fallait donc que le Christ
naquît au sein d’un peuple donné.

Or, une des conditions absolument essentielle pour que Son sacrifice soit parfait,
était qu’Il puisse naître dans un contexte où Il pourrait accomplir toute Sa Loi sans
jamais la transgresser. Un sacrifice parfait, sans tache ! Il est donc évident que cela
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nécessitait que la nation suscitée pour Sa naissance ait préalablement reçu cette
Loi, et que celle-ci fasse partie de son mode de vie sociale. Alors pourquoi Dieu a-t-
il choisi Israël et non les Chinois, ou une autre nation ? Dieu a-t-Il des préférés ? La
Bible nous dit pourtant que Dieu ne fait acception de personnes. « Car l’Éternel
votre  Dieu est  le  Dieu des  dieux et  le  Seigneur  des  seigneurs,  le  Dieu grand,
puissant et terrible, qui n’a point d’égard à l’apparence des personnes et ne reçoit
points de présents » (Deutéronome 10:17).

Dieu ne peut pas être « acheté » à coups de présents ou de faveurs, comme les
humains. Ferait-Il alors acception d’une nation entière ? Pour mieux comprendre, il
faut absolument reculer au début de l’histoire de l’humanité. L’histoire d’Adam et
Eve  en  est  une  pleine  d’intrigues,  où  débute  le  plan  magistral  de  Dieu  pour
l’humanité entière. Avez-vous déjà pris le temps de réaliser que la Sainte Bible est
un livre ne concernant que la Nation d’Israël ? Et que toutes les autres nations
mentionnées dans la Bible, ne le furent seulement que dans la mesure où elles
venaient en contact avec Israël ?

La véritable histoire fantastique concernant Israël semble avoir échappé à toutes les
dénominations  traditionnelles  du  christianisme  et  au  judaïsme  lui-même.  Et
maintenant,  voici  une  autre  déclaration-choc  incomprise  par  tous,  incluant les
adeptes du judaïsme : c’est que le Royaume d’Israël n’était pas juif  !  Le tout
premier endroit dans la Bible où le mot « juif » est utilisé se trouve dans 2 Rois
16:5-6, alors que : « Retsin, roi de Syrie, et Pékach, fils de Rémalia, roi d’Israël,
montèrent contre Jérusalem pour combattre, et ils assiégèrent Achaz ; mais ils ne
purent point en venir à bout par les armes. En ce temps-là, Retsin, roi de Syrie,
déposséda les Juifs  d’Élath,  et  les Syriens vinrent à Élath,  où ils  ont  demeuré
jusqu’à ce jour ». Ici, nous voyons clairement Israël en guerre contre les Juifs.

Il serait approprié de signaler ici que le mot « Juif » n’est apparu dans la littérature

et le langage qu’au cours du 17e ou du 18e siècle. Il n’existait pas auparavant. Dans
l’Ancien Testament, on fait référence à des Judahites, nom qui signifie littéralement
« fils de Juda », le quatrième fils de Jacob. Dans le Nouveau Testament, le terme
original est Judéens, qui veut dire « habitants de la Judée », car tous les Judéens
n’étaient pas nécessairement descendants des fils de Juda. Les Judéens étaient un
mélange résultant de nombreuses immigrations de gens d’autres races, comme au



temps d’Esther, où de nombreuses personnes se firent Judahites afin d’échapper au
massacre, à la destruction et à la persécution.

Avant  de continuer,  rectifions quelque chose immédiatement.  Il  est  vrai  que la
Nation d’Israël était le « peuple que Dieu S’est choisi ». Toutefois, ce n’était pas
pour devenir les chouchous de Dieu afin de recevoir des faveurs spéciales. Ce peuple
fut choisi par Dieu expressément dans le but de préparer le futur Royaume de
Dieu sur cette terre par la venue de Jésus-Christ, le Messie. Un but extraordinaire
au travers  duquel  cette  nation physique a  échoué  lamentablement.  Dans cette
histoire  intrigante,  cependant,  se  cache  une  vérité  extraordinaire  qui  devait
impliquer la destinée de toutes les nations de la terre. Dieu est en train de Se créer
une famille divine propre à Lui, à travers les êtres humains. Cette vérité à couper
le souffle nous dévoile le potentiel incroyable existant au-dedans de chaque être
humain.

L’établissement de la nation ancienne d’Israël est une partie intégrante du Plan
Suprême de Dieu.  Afin de mieux comprendre ce Plan,  retournons à la création
d’Adam et Eve. Nos premiers parents furent créés en parfaite santé physique et
mentale, mais il leur manquait un élément pouvant les mener vers cette perfection
divine. Dieu devait bâtir en eux, ainsi que dans leur descendance, Son caractère
spirituel.  Pour  accomplir  cela,  les  humains  devaient  apporter  une contribution
vitale.  La  soumission  totale  à  Dieu  pour  les  guider.  Physiquement  parlant,  ce
premier couple ne souffrait d’aucun malaise chronique, ni d’aucune maladie virale.
Nous en voyons le  témoignage dans la  Genèse,  alors  qu’Adam a vécu 930 ans
(Genèse 5:5). Le récit de sa descendance nous indique que, pendant presque 2 000
ans, la moyenne d’années de vie chez les humains était de près de 900 ans.

Imaginez, nos premiers parents ont vécu près de 1/6 du temps qui s’est écoulé
depuis leur création jusqu’à notre époque. Malgré qu’ils aient eu plusieurs enfants,
seulement trois sont inscrits officiellement dans la Bible. Caïn et Abel sont les plus
connus. « Or Adam vécut cent trente ans, et engendra un fils à sa ressemblance, et
selon son image, et lui donna le nom de Seth. Et les jours d’Adam, après qu’il eut
engendré Seth, furent de huit cents ans ; et il engendra des fils et des filles. Tout
le temps qu’Adam vécut, fut donc de neuf cents trente ans  ; puis il mourut »
(Genèse 5:3-5). Nous voyons plusieurs détails dans ce passage qui semblent avoir



échappé à bon nombre de ceux qui lisent la Bible. Adam et Ève ont eu plusieurs
enfants durant leur longue vie. La naissance de Seth est arrivée alors qu’Adam
avait à peu près cent trente et un ans.

Cependant, seule la naissance de Seth est signalée, ce qui ne veut pas dire qu’il n’y
a pas eu d’autres naissances avant lui. Mais Dieu a mis beaucoup d’importance
sur cette naissance de Seth ainsi qu’à toute sa descendance jusqu’à Noé. (Genèse
5:6-32). Voici la lignée avec laquelle Dieu voulait travailler pour des raisons que
Dieu seul connaît. Il est évident que la lignée de Caïn fut exclue à cause de son
meurtre d’Abel. Gardons en mémoire qu’au tout début, Adam et Eve avaient rejeté
Dieu en tant que Révélateur de cette connaissance de base qui devait les amener
vers Son Gouvernement. Ils avaient plutôt choisi la voie qui leur était offerte par
Satan.  Une  connaissance  centrée  sur  eux-mêmes  en  tant  que  déjà  dieux,  où
l’adversaire les a très bien instruits dans la vanité,  la convoitise,  la jalousie,  la
compétition, la violence, la destruction et dans la rébellion contre toute autorité. Et
toutes ces « qualités » persistent dans la nature humaine jusqu’à ce jour.

Leur premier-né, Caïn (qui veut dire acquisition), est devenu menteur et le premier
meurtrier de l’histoire, en tuant son propre frère, Abel, dans une crise de jalousie et
de rage.  À  partir  de  ce  moment,  le  comportement  humain s’est  rapidement  et
continuellement détérioré. Les hommes sont devenus de plus en plus violents, au
point que, depuis Adam jusqu’à Noé, une période d’environ 1 550 années, Hénoc est
le seul inscrit qui « marcha avec Dieu ». Au temps de Noé, il y eut une grande
croissance de la population terrestre, tout comme à notre époque. « Et l’Éternel vit
que la malice de l’homme était grande sur la terre, et que toute l’imagination des
pensées de son cœur n’était que mauvaise en tout temps » (Genèse 6:5).

Le résultat d’un tel comportement s’est vite répandu : « Et la terre était corrompue
devant Dieu, et la terre était remplie de violence. Et Dieu regarda la terre, et voici,
elle était corrompue ; car toute chair avait corrompu sa voie sur la terre » (vs 11-12).
Cette  violence  et  cette  corruption  infligeaient  énormément  de  souffrance,  de
douleur, d’angoisse, et de frustration à tous les humains. Il est évident que, durant
tous ces siècles, l’humanité n’a jamais saisi, ni compris, que la transgression de la
Loi divine finit toujours par infliger beaucoup de souffrance aux transgresseurs,
mais surtout aux pauvres victimes.



Du temps de Noé, cette corruption violente était devenue universelle, au point que
Dieu a décidé de mettre fin à toute cette misère et à cette angoisse en exterminant
toute vie terrestre par un déluge.  Même si  cet  acte de Dieu paraît  cruel  pour
plusieurs,  ce  fut  un  geste  de  grande  miséricorde,  car  tous  ces  individus
ressusciteront  un  jour  pour  le  Jugement  du  Grand  Trône  Blanc  (Apocalypse
20:11-12). Ils reviendront à la vie à un moment où Christ régnera avec droiture dans
la paix et la joie. Satan n’y sera plus ! Leur esprit sera alors ouvert à la vérité de
Dieu, ouvrant ainsi pour eux la porte du salut éternel. Mais, même en amenant le
déluge, Dieu a voulu préserver la vie humaine afin de donner un nouveau départ aux
survivants de cette grande catastrophe.

Un seul homme, Noé, trouva grâce aux yeux de l’Éternel (Genèse 6:8). Mais pour
quelle raison ? « Noé fut un homme juste, intègre, dans son temps ; Noé marcha
avec Dieu » (v. 9). Voilà ce que personne d’autre dans son temps ne faisait. Il
devient aussi évident que trois races majeures existaient du temps de Noé : blanche,
jaune et noire. Toutes les autres variantes qui existent de nos jours sont le résultat
de croisements interraciaux. Dieu ne nous révèle pas clairement l’origine précise
des trois différentes races. Une seule chose nous porte à croire, même aujourd’hui,
qu’elles ont fort  possiblement leur origine  dans les ovaires d’Eve.  « Or,  Adam
appela sa femme Ève [qui veut dire VIE], parce qu’elle fut la mère de tous les
vivants » (Genèse 3:20).

Ce tout petit verset nous révèle une vérité énorme. D’abord, c’est Adam qui lui a
donné son nom. Ensuite, son nom, Ève, nous confirme qu’elle fut la « mère de tous
les vivants », car de son sein sont sorties les trois races  majeures. N’oublions
jamais qu’Ève n’a pas été créée de la même façon qu’Adam, car : « l’Éternel Dieu
forma l’homme de la poussière de la terre » (Genèse 2:7). Tandis que dans le cas
d’Ève : « l’Éternel Dieu fit tomber un profond sommeil sur Adam qui s’endormit ; et
il prit une de ses côtes, et resserra la chair à sa place. Et l’Éternel Dieu forma une
femme de la côte qu’il avait prise d’Adam, et la fit venir vers Adam » (vs 21-22). Ceci
nous indiquerait que cette femme, formée à partir d’une côte d’Adam était une
créature unique en son genre, ayant des ovaires capables de donner naissance à
des enfants noirs, jaunes et blancs.

Dieu a voulu conserver les trois races majeures au travers de la famille de Noé, car



elles existaient avant le déluge. Nous voyons, dans Genèse 6:11, que, déjà du temps
de Noé :  « La terre était  corrompue devant  Dieu,  et  la  terre était  remplie  de
violence ». Jésus est venu quelques 2 300 années après le déluge. Dans Sa prophétie
sur les temps de la fin, Jésus a déclaré que, juste avant Son avènement pour établir
le Royaume de Dieu ici-bas, les mêmes conditions qui prévalaient du temps de Noé,
existeraient une autre fois.  « Car, de même qu’aux jours d’avant le déluge, les
hommes mangeaient et buvaient, se mariaient et donnaient en mariage, jusqu’au
jour où Noé entra dans l’arche … il en sera de même à l’avènement du Fils de
l’homme » (Matthieu 24:38-39).

Mais quel rapport existait-il entre, d’une part, manger, boire et se marier, et, d’autre
part, toute cette violence ainsi que cette méchanceté extrême qui existaient sur la
terre et qui avaient décidé Dieu à les anéantir tous, sauf les huit personnes de la
famille de Noé ? Manger de la nourriture saine et boire de l’eau pure sont des
nécessités pour maintenir la vie humaine. Dieu avait Lui-même établi le mariage
comme une sainte institution matrimoniale. Il devait donc y avoir quelque chose de
contraire à la volonté de Dieu  dans la façon dont les gens, du temps de Noé,
mangeaient, buvaient et se mariaient. Tout comme à notre époque, ces activités
étaient devenues des rituels importants appelés « œuvres de la chair », si populaires
dans les différentes orgies. Pour ce qui est du mariage, l’échangisme entre maris et
femmes  devait  sûrement  exister.  Les  siècles  se  suivent,  mais  les  groupes
d’aujourd’hui  qui  pratiquent  l’échangisme  n’ont  absolument  rien  inventé.

Déjà, au premier siècle, Paul nous dit : « Or, les œuvres de la chair sont manifestes,
ce  sont  :  l’adultère,  la  fornication,  l’impureté,  la  dissolution,  l’idolâtrie,  les
enchantements, les inimitiés, les querelles, les jalousies, les animosités, les disputes,
les divisions, les sectes, les envies, les meurtres, les ivrogneries, les débauches, et
les choses semblables » (Galates 5:19-21). Ce sont des activités très populaires à
l’époque où nous vivons. Même l’apôtre Pierre rappelle aux chrétiens de son temps
« de ne plus vivre selon les convoitises des hommes, mais selon la volonté de Dieu,
pendant le temps qu’il nous reste à vivre dans la chair. Car il nous suffit d’avoir
accompli dans le temps de notre vie passée la volonté des Gentils, en marchant
dans les impudicités et les convoitises, l’ivrognerie, les excès du manger et du boire,
et  les  idolâtries  criminelles  »  (1  Pierre 4:2-3).  Pierre nous parle  des excès  du
manger et du boire. Gardons toujours en mémoire que Jésus mangeait et buvait du



vin, mais avec modération.

Cependant, revenons à Noé et au déluge. Nous avons vu que, dans la descendance
d’Adam et Eve, nos premiers parents ont engendré des enfants blancs, noirs et
jaunes. Pour continuer ces trois lignées, Dieu S’est servi des trois fils de Noé. Pour
préserver les trois races, Sem aurait épousé une blanche, Japhet aurait épousé une
jaune et Cham une noire. Une étude sérieuse de l’histoire des peuples l’atteste sans
l’ombre  d’un  doute.  Après  le  déluge,  alors  que  la  population  de  la  terre  était
relativement petite, tous parlaient la même langue. Mais Nemrod les avait amenés
vers une plaine du pays de Shinéar pour y demeurer. Peu de temps après : « Ils
dirent : Allons, bâtissons-nous une ville, et une tour, dont le sommet soit dans les
cieux, et faisons-nous un nom, de peur que nous ne soyons dispersés sur la face de
toute la terre » (Genèse 11:4).

Mais, au verset 6 : « Et l’Éternel dit : Voici, c’est un seul peuple, et ils ont tous le
même langage et voilà ce qu’ils commencent à faire ; et maintenant rien ne les
empêchera d’exécuter tout ce qu’ils ont projeté ». Ce phénomène consistant à tous
parler une même langue nous démontre la puissance du cerveau humain quand la
communication est parfaite. Dans un tel monde organisé, Dieu prévoyait déjà une
répétition de la même situation qui prévalait  avant le déluge. Il  semble que la
nature humaine, laissée à elle-même, veut toujours aller à l’encontre des lois de
Dieu, en faisant le contraire des intentions et la voie établie par Dieu pour l’homme.
Alors, Dieu a confondu leur langage de sorte qu’ils ne se comprenaient plus les uns
les autres. Finalement, nous voyons, au verset 8 : « Et l’Éternel les dispersa de là sur
la face de toute la terre, et ils cessèrent de bâtir la ville ».

L’unité créée parmi le peuple, du fait de ne parler qu’une seule langue, avait été
brisée et, ne pouvant plus communiquer adéquatement, leur projet de construire la
tour et la ville a automatiquement cessé. Aujourd’hui, vous noterez que la langue
anglaise devient de plus en plus la langue internationale du commerce mondial.
Même si  plusieurs langues sont utilisées dans la communication courante,  nous
voyons cette tendance à retourner vers une langue unique de communication
lorsqu’il s’agit du commerce et des négociations au niveau international.

Sem, le fils de Noé, avait épousé une femme blanche. Il a probablement continué



pendant un certain temps, selon les instructions de son père, l’enseignement de
l’adoration de Dieu dans sa famille et son entourage. Mais nous n’avons aucun
document officiel nous indiquant qu’en général les humains voulaient marcher avec
Dieu. Néanmoins, nous savons, selon certains documents historiques, que c’est Sem
qui abattit le système de Nemrod et aurait fait exécuter celui-ci pour rétablir le culte
de Dieu que bon nombre avait  été amenés à délaisser.  Sémiramis,  l’épouse de
Nemrod, remit le culte à Baal en fonction, mais d’une manière très secrète, dans la
crainte de devoir affronter Sem à nouveau.

Cette situation persistait encore au moment où Dieu a décidé d’appeler Abraham. Ce
descendant de Sem fut choisi par Dieu Lui-même en vue de la fonction spécifique
visant à préparer l’humanité pour le Royaume de Dieu. Cet homme nommé Abram,
qui veut dire « père élevé », vivait à Ur. Il était très prospère et ne recherchait pas
Dieu. Mais Dieu a dû voir une prédisposition toute spéciale dans son caractère avec
laquelle  IL pouvait  travailler.  Dieu vit  en Abraham l’homme de qui  il  pourrait
susciter  une  nation.  Remarquez  que  ç’aurait  pu  être  quelqu’un  d’autre.  Mais
Abraham fit parfaitement Son affaire et Dieu y arrêta Son choix. L’ascendance de cet
homme  l’avait  sûrement  prédisposé  aux  exigences  de  Dieu  à  répondre  avec
diligence et obéissance à Son appel.

Abraham fut donc choisi de la même façon que tous ses descendants spirituels le
seraient  par  la  suite,  pour  former  les  Élus  de  Dieu  :  les  prémices  de  Son
Gouvernement mondial à venir. Dieu Se manifesta donc à lui et lui fournit Son Esprit
pour qu’il comprenne sa mission spirituelle. Alors, Dieu l’a appelé, lui disant : « Va-
t’en hors de ton pays, et de ta parenté, et de la maison de ton père, vers le pays que
Je  te  montrerai  »  (Genèse  12:1).  Ce  pays,  vers  lequel  Dieu  voulait  le  diriger,
deviendrait par la suite la Terre Promise à sa descendance. Sans questionner ni
protester, cet homme de soixante et quinze ans a obéi : « Et Abram s’en alla, comme
l’Éternel le lui avait dit » (v. 4).

Grâce à son obéissance et à sa foi en Dieu, son nom fut changé en celui d’Abraham,
qui veut dire « père d’une multitude ». Dieu lui a fait deux promesses, une de race
et l’autre de grâce. De sa descendance physique (la race), Dieu lui déclara : « Je te
ferai devenir une grande nation, et Je te bénirai, et Je rendrai ton nom grand, et tu
seras une bénédiction » (Genèse 12:2). Mais plus que cela, Dieu lui dit aussi, au



sujet de ceux qui n’étaient pas de sa descendance directe : « Et je bénirai ceux qui
te béniront, et je maudirai ceux qui te maudiront ; et toutes les familles de la
terre seront bénies en toi [grâce] » (v. 3). À cause de la foi de ce seul homme, Dieu
préparerait,  par  l’intermédiaire  de  sa  descendance  (Jésus),  la  possibilité  pour
l’humanité entière de parvenir au Salut. C’est au travers d’Abraham que la nation
d’Israël devait naître un jour.

Dans ces deux promesses de Dieu à Abraham se cache une vérité que très peu de
gens semblent saisir. À cause de son obéissance et de sa foi en Dieu, Abraham est
devenu le père spirituel de tous les croyants. Dieu lui promit le droit d’aînesse,
d’abord sur une nation physique (Israël), au travers de laquelle deviendrait ensuite
disponible la promesse du sceptre, le salut éternel (Israël de Dieu — Galates 6:16)
pour l’humanité entière. Jésus Lui-même avait confirmé que le « salut vient des
Juifs » (Jean 4:22). Tous ceux qui prêchent autre chose devront un jour accepter
cette vérité, car Jésus est la seule porte par laquelle le salut passe. « Et il n’y a de
salut en aucun autre ; car sous le ciel il n’y a pas un autre nom, qui ait été donné
aux hommes, par lequel nous devions être sauvés » (Actes 4:12).

Quatre cent trente années après Abraham, Dieu a commencé à travailler avec la
nation d’Israël, les descendants physiques d’Abraham, Isaac et Jacob (dont le nom
fut changé par Dieu en Israël). La nation d’Israël vivait en esclavage dans le pays
d’Égypte, à cette époque, et Dieu a commencé Son plan en utilisant un homme
nommé Moïse. Moïse ne cherchait pas Dieu, mais Dieu l’a préparé pour sa mission
toute spéciale en le protégeant dès sa naissance et en permettant qu’il soit élevé
comme un prince dans le palais du Pharaon de l’Égypte. Je reviens à la question du
début, à savoir pourquoi Dieu a-t-Il pris cette nation d’Hébreux pour en faire Son
peuple choisi ? Et les ayant choisis, pourquoi ne leur a-t-Il pas rendu accessible Son
Saint-Esprit ?

Quand Jacob et ses fils sont descendus en Égypte avec leurs familles, Joseph, devenu
le Premier Ministre d’Égypte, les avait accueillis et les avait placés à Gosen, un
district  égyptien  convenable  pour  l’élevage  du  gros  et  du  menu  bétail.
Géographiquement parlant, le peuple était séparé des Égyptiens et ne se mariaient
qu’entre Hébreux seulement. Si vous vous souvenez, Abraham avait fait la même
chose en envoyant son serviteur chez sa famille afin de ramener une épouse pour



son fils Isaac. Avant de partir, Abraham dit à son serviteur : « Je te ferai jurer par
l’Éternel, le Dieu des cieux et le Dieu de la terre, que tu ne prendras point de
femme  pour mon fils, d’entre les filles des Cananéens,  parmi lesquels j’habite.
Mais tu iras dans mon pays et vers ma parenté, et tu y prendras une femme pour
mon fils, pour Isaac » (Genèse 24:3-4).

Dans la génération suivante, Jacob a épousé Léa et Rachel, les filles de Laban, neveu
d’Abraham qui vivait dans le pays de Haran, frère d’Abraham. Jacob a engendré
douze fils d’où viennent les douze tribus qui forment la nation d’Israël. De la tribu
de Lévi, Dieu a spécifiquement protégé Moïse, qu’il a préparé pour sortir Son peuple
afin de le diriger vers la terre que Dieu avait promise à Abraham. Cela fut accompli
au moyen de plusieurs plaies déversées sur l’Égypte. La dernière de ces plaies arriva

au printemps, la veille du 14e jour du premier mois dans le calendrier sacré que Dieu
Lui-même avait donné à Son peuple. Le lendemain, Israël sortit d’Égypte. Après
toutes ces années d’esclavage, grâce à la puissance de Dieu, la nation était enfin
libre.

Le peuple arriva à la Mer Rouge, mais pharaon qui l’avait laissé partir,  envoya
soudainement son armée à sa poursuite pour le ramener. Les enfants d’Israël étaient
complètement  découragés.  Aucun  pont  disponible  pour  traverser  la  mer  et
impossible de nager une telle distance avec les femmes et les enfants. Pendant ce
temps, l’armée de pharaon approchait toujours, et le peuple se trouvait entièrement
démuni et sans défense. Encore une fois, il devait mettre toute sa foi en Dieu. Cette
fois, Dieu sépara les eaux de la Mer Rouge, formant deux grandes murailles de
chaque bord, laissant, au centre de la mer, un chemin sec pour franchir la distance
et amener les Israélites de l’autre côté en toute sécurité. Étant sur l’autre rive, ils
virent l’armée de pharaon entrant dans ce chemin au fond de la mer et s’avançant
vers eux. Une fois de plus, Dieu est intervenu en laissant les eaux se refermer,
détruisant ainsi d’un seul coup l’armée de pharaon.

Après un certain temps, le peuple campa près du mont Sinaï où Dieu fit alliance avec
lui.  Vous noterez que Dieu n’a pas fait de ce peuple Sa nation sous Son règne
théocratique sans son consentement. Se servant alors de Moïse, Dieu a fait Sa
proposition  au  peuple.  S’il  consentait  à  vivre  selon  Ses  Lois,  selon  Son
Gouvernement, Israël serait très prospère et la nation deviendrait la plus puissante



de la terre. Toutes ces bénédictions étaient pourtant physiques, et non spirituelles
(menant au salut). Ayant consenti, ce peuple est alors devenu le « peuple choisi de
Dieu ». Mais pourquoi ? Simplement pour franchir éventuellement la deuxième
étape  de  Son  Plan  magistral.  Dieu  avait  décidé  d’utiliser  cette  nation  comme
exemple,  pour  préparer  le  monde  entier  à  l’établissement  éventuel  de  Son
Royaume sur tous les peuples de la terre.

Nous avons cependant le droit de nous poser une question cruciale ici. Que serait-il
arrivé si la nation d’Israël, à cet instant précis, avait refusé cette alliance avec
Dieu ? Dieu aurait-il été en peine de poursuivre Son Plan Magistral ? Absolument
pas ! Saviez-vous que Dieu était prêt à délaisser et même détruire ce peuple quand
celui-ci a préféré le veau d’or  à Celui qui les avait sortis de leur esclavage en
Égypte ? Ce peuple au cou raide s’est permis d’insulter son Rédempteur quand il a
dit : « Voici tes dieux, ô Israël, qui t’ont fait monter du pays d’Égypte » (Exode 32:4).
Quelle fut la réaction de Dieu ? Versets 9 et 10 : « L’Éternel dit aussi à Moïse : J’ai
regardé ce peuple, et voici, c’est un peuple au cou roide. Or maintenant, laisse-moi
faire ; que Ma colère s’enflamme contre eux, et que Je les consume ; mais Je ferai
de toi une grande nation ». C’est pas plus compliqué que ça ; Dieu n’est jamais en
peine !

Cela établi,  rappelons-nous qu’Israël  ancien n’avait  pas le  Saint-Esprit,  donc ce
peuple devait  aussi  servir  d’exemple démontrant que les hommes charnels sont
incapables d’observer la Loi, rendant ainsi l’accomplissement de cette Loi par
Jésus-Christ  d’autant  plus  extraordinaire.  Alors,  oublions  la  supposée
« transcendance » des Juifs ; ou que certains parmi eux croient avoir été choisis à
cause de leur supériorité innée, raciale, intellectuelle, ou je ne sais quoi d’autre.
Jésus est né de ce peuple à cause de la promesse de Dieu faite à Abraham, et point
à la ligne ! Le but de Dieu était d’avoir un peuple où IL puisse naître, ayant un
système de Loi que Lui seul pouvait accomplir parfaitement. Ce seul geste de Sa
part, suivi de Sa mort comme sacrifice ultime, ouvrirait par la suite l’accès à un
Royaume spirituel. Un royaume, offrant le salut et l’immortalité à tous ceux qui
accepteraient d’y adhérer consciemment en désirant faire la volonté de Dieu.

Au  moment  où  cette  Alliance  avec  Israël  fut  contractée,  la  connaissance
augmentait au sein des différentes nations païennes. Mais, suite à la rébellion de nos



premiers parents, toute cette connaissance n’était que purement physique, limitée
seulement aux choses matérielles.  Tout comme à notre époque, les hommes de
science ont toujours déclaré : « Donnez-nous suffisamment de connaissances et nous
trouverons les solutions pour éliminer tous les problèmes de l’humanité,  tels la
maladie, les infections et tous les autres maux de la société. L’utopie est à notre
portée ! » Jusqu’au moment de cette Alliance, l’humanité était en général privée de
la connaissance spirituelle. Dieu avait alors décidé d’utiliser la nation d’Israël et de
rendre disponible la connaissance spirituelle de Sa Loi, de Sa façon de gouverner, et
de Sa manière de vivre.

Par ce fait, Dieu voulait aussi prouver au monde entier que, sans Son Saint-Esprit,
il était impossible à leur esprit de comprendre et d’utiliser une telle connaissance
des choses de Dieu. Il utiliserait cette nation choisie pour démontrer que l’esprit
dans l’homme, sans l’ajout du Saint-Esprit, ne pouvait pas avoir un discernement
spirituel.  À lui seul,  même avec les Lois de Dieu à sa disponibilité,  l’esprit de
l’homme  ne  pouvait  tout  simplement  pas  résoudre  les  problèmes humains,  ni
n’apporter aucune cure contre tous les maux qui écrasent les humains depuis les
débuts de la création. Et Dieu, pour le démontrer sans l’ombre d’un doute, a décidé
d’utiliser la nation d’Israël pour prouver Son point.

S’adressant à des chrétiens convertis, Paul, en parlant des malheurs subis par les
Israélites, leur déclare : « Or, ces choses sont arrivées pour nous servir d’exemple,
afin que nous ne désirions point de mauvaises choses, comme ils en désirèrent » (1
Corinthiens 10:6). Ce petit verset nous décrit en résumé, la raison principale pour
laquelle cette nation, demeurée rebelle à son Rédempteur, a tant souffert tout au
long de son existence. Et Paul exhorte les chrétiens à ne pas tomber comme Israël,
dans ce piège de Satan, en nous enseignant davantage sur le sujet au verset 11 :
« Or, toutes ces choses leur arrivaient pour servir d’exemple [aux Élus de Dieu] ; et
elles sont écrites pour nous instruire, nous  qui sommes parvenus aux derniers
temps ». N’oublions surtout pas que cette nation, descendante d’Abraham, avait
hérité des qualités de ses patriarches Abraham, Isaac et Jacob (Israël).

Quand Dieu a fait Alliance avec cette nation, c’était aussi un mariage avec Israël en
tant qu’épouse, promettant obéissance à son époux — Dieu. Cette Alliance était
physique, mais préparait l’éventuelle Nouvelle Alliance Spirituelle, avec l’Église



comme épouse de Christ. Alors, pourquoi Dieu a-t-Il choisi Israël ? Pourquoi Dieu a-t-
Il  créé l’humanité ?  Simplement parce que Dieu avait  décidé de se créer une
famille  à Son image et à Sa ressemblance. Tout comme avec ceux que Dieu a
spécifiquement  appelés  comme  prophètes  sous  l’Ancienne  Alliance,  Il  est
présentement en train de former Son caractère saint, juste et parfait en tous
ceux qu’Il prépare en tant qu’élus dans Son Gouvernement à venir. Dieu a créé
l’univers, qu’Il veut partager avec Ses Fils et Ses Filles, afin de le maintenir et
l’embellir durant l’éternité ! Mais encore plus : créer des choses que Lui seul Se
réserve le droit de nous révéler lorsque le temps sera approprié.

Tout ce que Dieu a fait depuis la création d’Adam et Eve se fait selon Son Plan
Suprême.  Ce plan se déroule progressivement depuis  le  début de l’histoire de
l’humanité, pour préparer l’établissement éventuel du Royaume de Dieu sur cette
terre entière. Le Royaume de Dieu sera une naissance réelle d’immortels dans la
Famille de Dieu. Paul déclare : « Or, je dis ceci, frères ; c’est que la chair et le sang
ne  peuvent  hériter  le  Royaume  de  Dieu,  et  que  la  corruption  n’hérite  point
l’incorruptibilité » (1 Corinthiens 15:50). À Nicodème, Jésus a déclaré ceci : « En
vérité, en vérité, Je te dis que si un homme ne naît de nouveau, il ne peut voir le
Royaume de Dieu » (Jean 3:3). Sans cette nouvelle naissance, il est impossible de
VOIR le Royaume de Dieu. Il est donc question de la transformation littérale d’une
personne, d’un état charnel et corruptible, à un état immortel et incorruptible.

Pour les Élus, cette transformation extraordinaire arrivera au moment précis de la
Première Résurrection,  au retour de Christ. Ésaïe nous donne une description
poétique de ce phénomène fantastique, quand cette nation d’immortels, qui avait
été  engendrée  spirituellement,  un  par  un,  par  l’Esprit  de  Dieu,  naîtra
soudainement pour prendre possession de ce Royaume. « Qui a jamais entendu
pareille chose ? Qui en a vu de semblable ? Un pays est-il enfanté en un jour, ou
une nation  naît-elle  en une seule fois,  que Sion ait  enfanté ses fils  aussitôt
qu’elle a été en travail ? Moi, qui ouvre le sein, ne le ferai-je pas enfanter, dit
l’Éternel ? Moi qui fais enfanter, l’en empêcherai-je, dit ton Dieu ? » (Ésaïe 66:8).
« Et si l’Esprit de Celui [Dieu] qui a ressuscité Jésus des morts, habite en vous,
celui  qui  a  ressuscité Christ  d’entre les  morts  rendra aussi  la vie  à  vos corps
mortels, par Son Esprit qui habite en vous » (Romains 8:11).



Quand Dieu parle d’engendrer et faire naître dans Sa Famille des Fils et des Filles, Il
ne parle pas de ceux qui ont été séduits par les multiples mouvements religieux où
les gens, sur une simple déclaration de « foi », reçoivent le Seigneur et deviennent
automatiquement des « chrétiens nés  de nouveau  ».  Et,  lorsque l’émotion du
moment disparaît au bout de quelques jours, on retourne dans le monde à faire
exactement ce que l’on faisait  avant sa « conversion ».  Très populaire à notre
époque, c’est une déception orchestrée par Satan lui-même pour endormir ceux
qui recherchent un salut facile et sans effort. Ces gens sont sûrement sincères,
mais ils sont néanmoins séduits. Sachez qu’une personne séduite ne le réalise pas,
mais dans toute sa sincérité elle demeure toujours séduite.

Le vrai converti doit vivre dans le monde, mais il doit aussi comprendre que, pour
faire partie du peuple de Dieu, il ne peut plus vivre selon le système babylonien du
monde, ni en faire partie. « C’est pourquoi, sortez du milieu d’eux, et vous séparez,
dit le Seigneur, et ne touchez point à ce qui est impur, et Je vous recevrai. Et Je serai
votre Père, et vous serez mes fils et mes filles, dit le Seigneur Tout-Puissant » (2
Corinthiens 6:17-18). L’idolâtrie du système de Babylone n’a rien à voir avec le
Temple de Dieu. Il n’y a aucun accord entre Christ et Bélial, il ne peut donc y avoir
accord entre le fidèle et l’infidèle. « Et quel rapport entre le Temple de Dieu et les
idoles ? Car vous êtes le Temple du Dieu vivant, comme Dieu l’a dit : J’habiterai au
milieu d’eux et j’y marcherai ; je serai leur Dieu, et ils seront Mon peuple » (v. 16).

Revenons, cependant, à notre question du début à savoir quel rôle la nation d’Israël
de l’Ancien Testament a-t-elle joué dans la préparation progressive du Royaume de
Dieu sur cette terre ? Il y a une dualité dans le récit biblique concernant ce sujet du
Royaume. Adam avait un choix à faire. Soit de manger le fruit de l’arbre de vie, alors
que le péché n’était pas encore entré dans le monde, démontrant ainsi sa foi en
Dieu pour l’instruire ; soit de manger le fruit de l’arbre de la connaissance du bien
et du mal, démontrant ainsi sa foi en Satan qui l’avait séduit pour qu’il en mange.
Sans le Saint-Esprit, Adam et Eve ont échoué le test. Après le déluge, Dieu a encore
une fois commencé par un homme, alors que le péché était déjà entré dans le
monde, mais, cette fois, un homme qui avait         décidé de mettre sa foi en Dieu et
de Lui obéir. Dieu lui a donc donné Son Saint-Esprit, ainsi qu’à Isaac et à son fils
Jacob. Qu’en est-il cependant de la nation d’Israël, issue de Jacob ?



En tant que nation, Israël, sans le Saint-Esprit, a échoué tout comme nos premiers
parents. Pourtant, quand Dieu lui a proposé de devenir Sa nation : « Tout le peuple
ensemble répondit et dit : Nous ferons tout ce que l’Éternel a dit. Et Moïse rapporta
à l’Éternel les paroles du peuple » (Exode 19:8). Mais la nation n’a pas tenu parole
et s’est rebellée contre son Rédempteur qui l’avait libérée de l’esclavage égyptien.
Elle était pourtant dans une relation « mari/épouse » avec Dieu : « Mais comme une
femme est  infidèle  à  son  compagnon,  ainsi  vous  m’avez  été  infidèles,  maison
d’Israël, dit l’Éternel » (Jérémie 3:20). Cette Ancienne Alliance avec Israël, à Sinaï,
était cependant précurseur de la Nouvelle Alliance dans laquelle Dieu entrerait avec
Son Église du Nouveau Testament.

« Voici les jours viennent, dit l’Éternel, que Je traiterai une Alliance Nouvelle avec la
maison d’Israël  et  avec la maison de Juda  [d’où naîtrait  Jésus].  Non comme
l’alliance que Je traitai avec leurs pères, au jour où Je les ai pris par la main pour les
faire sortir du pays d’Égypte — alliance qu’ils ont violée, toutefois j’avais été pour
eux un époux, dit l’Éternel » (Jérémie 31:31-32). Néanmoins, quelques-uns ont obéi
à Dieu sous l’Ancienne Alliance. En devenant Ses Prophètes, ils sont, par le fait
même, devenus la fondation sur laquelle fut établie l’Église de Dieu du Nouveau
Testament.  Jésus  a  donc bâti  Son Église  sur  la  fondation solide  des  prophètes
(Ancien Testament), et des apôtres (Nouveau Testament), dont Jésus-Christ est la
pierre angulaire (Éphésiens 2:20).

Nous  avons  mentionné,  au  début  de  ce  message,  comment  les  érudits,  les
intellectuels  de  ce  monde,  ont  toujours  prétendu  qu’avec  suffisamment  de
connaissances, l’homme, à l’état charnel, pourrait résoudre tous ses maux. Alors,
Dieu a laissé plusieurs générations à Israël ancien pour prouver, sans l’ombre
d’un doute, qu’après tous ces siècles d’expérience qui lui ont été accordés, sans le
Saint-Esprit de Dieu, les meilleurs cerveaux au monde ne peuvent pas résoudre les
problèmes majeurs de l’humanité. Le système démocratique n’a pas réussi à les
solutionner. Le système communiste croyait fermement qu’en ayant le contrôle de la
terre, le communisme apporterait sûrement une solution adéquate à tous nos maux.
Mais, en bout de ligne, tous les empereurs, les rois, les présidents, les premiers
ministres, et tous les autres chefs de gouvernements, doivent admettre, en toute
honnêteté, que résoudre tous ces problèmes est bien au-delà de leur capacité d’y
arriver.



La principale raison de cela étant une vérité qui leur a toujours échappé. C’est que
les maux et les problèmes majeurs de ce monde sont de nature spirituelle et non
physique. Et l’esprit charnel, sans le Saint-Esprit, ne peut absolument pas arriver à
comprendre les choses spirituelles. Plusieurs siècles accordés à Israël ancien en sont
une preuve évidente et concluante. Les grands penseurs de ce monde prétendent
qu’ils n’ont pas besoin du Saint-Esprit. Jusqu’à l’avènement de la nation d’Israël,
Dieu avait retenu toute connaissance spirituelle à l’endroit de l’humanité concernant
la bonne façon de diriger un gouvernement. À Israël, cependant, Dieu donna Ses
statuts, Ses jugements, ainsi que Sa loi spirituelle. Mais cette nation choisie par
Dieu, avec toutes ces lois parfaites, n’a jamais pu régler ses problèmes sans le Saint-
Esprit.

Dieu aurait pu facilement s’imposer avec force, et dire au monde entier : « Je suis
Dieu ; acceptez Ma Parole ». Mais Dieu a voulu lui donner toutes les preuves, au
travers d’Israël, que l’homme, sans le Saint-Esprit, est complètement impuissant et
perdu ! Israël avait la puissance de Dieu à sa disposition et pouvait à tout moment se
tourner vers Lui. Seuls les prophètes qui avaient Son Esprit l’ont fait, alors que le
peuple Lui était rebelle. Mais, avec le ministère de Christ, nous avons reçu une
Nouvelle Alliance où le Saint-Esprit est disponible à tous ceux qui veulent faire la
volonté de Dieu. « Mais maintenant Christ a obtenu un ministère d’autant plus
excellent, qu’il est Médiateur d’une Alliance plus excellente, et qui est établie sur de
meilleures promesses » (Hébreux 8:6).

L’ancienne Alliance était une alliance physique avec un peuple physique, sans le
Saint-Esprit. Elle ne pouvait donc pas amener ce peuple charnel au salut, tandis que
l’Alliance que Christ est venu établir était fondée sur de meilleures promesses. Le
Salut et l’immortalité ! « En effet, si la première Alliance avait été sans défaut, il
n’y aurait pas eu lieu d’en établir une seconde. Car leur adressant des reproches, [à
cause de leur entêtement], Dieu dit aux Juifs : Voici, les jours viendront [futur], dit le
Seigneur, que Je traiterai une Alliance Nouvelle avec la maison d’Israël, et avec la
maison de Juda. Non une Alliance comme celle que Je fis avec leurs pères, au jour
où, les prenant par la main, Je les tirai du pays d’Égypte ; car ils n’ont pas persévéré
dans Mon Alliance, et Je les ai abandonnés, dit le Seigneur » (Hébreux 8:7-9). Ces
versets sont une citation de Jérémie 31:31-32.



Donc,  Dieu  promet  aux  enfants  de  l’Israël  ancien  une  Nouvelle  Alliance
complètement différente de celle que Dieu avait  traitée avec leurs pères.  Une
Alliance qu’ils ont violée, alors que Dieu avait été comme un époux pour eux. Donc,
pendant un temps, Dieu les a abandonnés à faire leur propre volonté. Mais quand
Dieu va-t-Il  entrer dans cette Nouvelle Alliance avec ce peuple,  tous morts et
enterrés depuis des siècles ? Lors du jugement du « Grand Trône Blanc » à la fin
du Millénium (Apocalypse 20:11-13) où Jésus, le Juste Juge, leur ouvrira tous les
livres de la Bible pour les instruire en même temps que tous les païens. Regardez le
verset 12 où on peut lire : « On ouvrit aussi un autre livre, celui qui est le Livre de
Vie ». Ceux qui se convertiront seront alors inscrits dans le Livre de Vie, qui sera
ouvert pour recevoir leurs noms.

Mais quelle sorte de Nouvelle Alliance Dieu va-t-Il traiter avec eux ? Tenez-vous
bien ! Exactement la même Alliance que Jésus a traitée avec Son Église, dans
laquelle le Saint-Esprit était donné au converti, et où Jésus a commencé à préparer
Ses Élus pour Son Gouvernement à venir. « C’est ici l’Alliance que Je traiterai avec
la  maison d’Israël,  après ces jours-là,  [lors  de la  Deuxième Résurrection],  dit
l’Éternel : Je mettrai ma loi au-dedans d’eux, et je l’écrirai dans leur cœur ; et Je
serai leur Dieu, et ils seront Mon peuple » (Jérémie 31:33). Le prophète Jérémie leur
annonce qu’il est donc question ici de « circoncision du cœur » et non de la chair,
comme sous l’Ancienne Alliance. C’est alors que tous ces Hébreux et tous les Païens
découvriront ce qu’est un vrai Juif aux yeux de Dieu. « Car celui-là n’est pas Juif
qui ne l’est qu’en dehors, et la circoncision n’est pas extérieure en la chair ; mais
celui-là est Juif  qui  l’est au-dedans, et la circoncision est celle du cœur, selon
l’esprit, et non selon la lettre ; et la louange de ce Juif ne vient pas des hommes,
mais de Dieu » (Romains 2:28-29).

Pour résumer, Israël ancien n’avait pas le Saint-Esprit et a servi ainsi d’exemple aux
Élus de l’Église. Puis l’Église, fondée par Christ Lui-même a reçu le Saint-Esprit, et
servira à son tour d’exemple aux Israélites, lors de la Deuxième Résurrection. Israël
ancien et l’Église sont donc offerts tous deux en contraste  pour tous ceux qui
vivront  APRÈS  la  seconde  venue  de  Christ,  Israélites  comme  Païens,  mais
principalement à  la  multitude de la  Deuxième Résurrection.  L’Ancienne et  la
Nouvelle Alliance sont alors deux opposés, que Dieu a suscités dans l’histoire de
l’humanité.



Mais pour quelle raison ? Dans le but spécifique de les mettre en contraste devant
cette  foule  énorme  de  dizaines  de  milliards  de  ressuscités  qui  reviendront
soudainement à la vie et qui seront en mesure d’établir pleinement la comparaison
entre les deux Alliances. Ils pourront ainsi choisir d’entrer volontairement dans la
Nouvelle Alliance qui seule offre la Vie éternelle.  Tout cela arrivera quand ils
comprendront, enfin, l’énorme différence que confère le Saint-Esprit au simple
esprit dans l’homme.

Alors, malgré leur entêtement et leurs rébellions multiples contre ce Dieu d’amour
qui les a sortis de l’esclavage physique, imposé par les Égyptiens, Dieu a continué
d’utiliser la nation d’Israël pour prouver au monde entier  que, sans le Saint-
Esprit, l’humanité, n’utilisant que ses propres moyens pour solutionner ses maux,
est vouée à la destruction totale. Un jour, cependant, Dieu Lui-même interviendra
pour  détruire  toutes  les  armées de la  terre  et  pour  établir  Son Gouvernement
Mondial, sous Jésus-Christ. Un gouvernement où régnera une paix sans fin, et où
l’amour les  uns  pour  les  autres  sera  la  seule  et  unique Loi en vigueur.  Non
seulement sur la terre, mais dans l’univers entier. Voilà la merveilleuse nouvelle que
Dieu nous dévoile dans Sa Parole et qui deviendra réalité quand Dieu aura prouvé à
toute l’humanité que, par ses propres solutions, la terre entière sera au bord du
gouffre de sa propre destruction.

« Or, le septième ange sonna de la trompette, et de grandes voix se firent entendre
dans le ciel, qui disaient : Les royaumes du monde sont soumis à Notre Seigneur,
et à Son Christ, et il régnera aux siècles des siècles. Et les vingt-quatre Anciens, qui
sont  assis  sur  leurs  trônes  devant  Dieu,  se  prosternèrent  sur  leurs  faces,  et
adorèrent Dieu, en disant : Nous te rendons grâces, Seigneur Dieu Tout-Puissant,
QUI ES, et QUI ÉTAIS, et QUI SERAS, de ce que tu as pris en main ta grande
puissance, et de ce que tu es entré dans Ton règne » (Apocalypse 11:15-17). Voilà
les royaumes du monde enfin soumis au Royaume de Dieu, où Christ régnera aux
siècles des siècles.

Ce temps est beaucoup plus près de nous que l’on voudrait le croire.



D.119  –  Lorsque  le  fleuve
d’Euphrate s’assèchera
 

Extrait du Chapitre 10 du livre

Exploding the Israel Deception (Explosion de la supercherie sur Israël)

Par Steve Wohlberg

« Le sixième ange versa sa coupe sur le grand fleuve de l’Euphrate ; et son eau
sécha, pour que le chemin des rois de l’Orient fût préparé » (Apocalypse 16:12).
Pour comprendre correctement cette prophétie, nous devons tout d’abord étudier
certains éléments de l’histoire biblique ancienne concernant Israël et Babylone. En
605  avant  J.C.,  «  Nébucadnetsar,  roi  de  Babylone,  vint  contre  Jérusalem  et
l’assiégea » (Daniel 1:1). Jérusalem fut conquise et Israël fut amené captif pendant
70  ans  (Daniel  9:2).  Après  ces  70  ans,  il  se  produisit  un  étonnant  jeu  de
circonstances. L’Euphrate s’assécha, Babylone fut conquise par l’est et Israël fut
délivré.  Comme nous  allons  bientôt  le  voir,  cette  histoire  pose  le  décor  d’une
compréhension véritable d’Apocalypse 16:12.

L’ancienne  ville  de  Babylone  était  sise  sur  le  fleuve  de  l’Euphrate  (Jérémie
51:63-63).  Un mur entourait  la  cité.  Le fleuve Euphrate traversait  Babylone en
entrant et en sortant par deux grilles garnies de pointes dont les barres d’acier
s’enfonçaient jusqu’au fond de la rivière. Lorsque les doubles portes étaient fermées
et que toutes les autres entrées étaient closes, Babylone s’avérait inexpugnable.
L’ancienne Babylone en était fort « orgueilleuse », « une coupe d’or, qui enivrait …
les nations … de son vin »  (Jérémie 50:32 ;  51:7).  Pourtant,  elle devait tomber
soudainement et être détruite (Jérémie 51:8). Ensuite, Dieu devait appeler Israël en
lui disant : « Sortez du milieu d’elle, mon peuple » (Jérémie 51:45). Comme nous
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allons le voir,  ces paroles exactes sont répétées dans le livre de l’Apocalypse à
l’Israël spirituel à propos de l’importance qu’il y a à sortir de la Babylone moderne
(Apocalypse 17:4-5 ; 18:2-8).

En l’an 538 avant J.C., lors de la nuit de la chute de Babylone, son roi et ses sujets
étaient ivres de vin (Daniel 5). Les gardes le furent aussi et ils oublièrent de fermer
entièrement les  portes doubles.  Plus de 100 ans auparavant,  Dieu avait  prédit,
concernant Babylone et l’Euphrate : « Sois desséché, et je tarirai tes fleuves » (Ésaïe
44:27). Le Seigneur avait aussi parlé de « Cyrus » qui conquit Babylone, en disant :
« Cyrus, que j’ai pris par la main droite, pour terrasser devant lui les nations et
délier les ceintures des rois, pour ouvrir les portes devant lui, tellement qu’elles ne
soient plus fermées » (Ésaïe 45:1). Dieu appelle Cyrus « mon pasteur » et « son
oint » (Ésaïe 44:28 ; 45:1). Ainsi donc, Cyrus était une préfigure de Jésus-Christ. Et il
venait « du Levant » (Ésaïe 46:11) !

Dans le British Museum de Londres repose le célèbre Cylindre de Cyrus. Il décrit
comment  Cyrus,  général  du  roi  Darius,  conquit  Babylone.  Cyrus  et  son  armée
creusèrent des tranchées en amont, le long du fleuve Euphrate. En détournant l’eau,
la rivière baissa graduellement de niveau dans son lit traversant la ville de Babylone.
Personne ne le remarqua. À la nuit tombée, au plus fort des festivités bien arrosées
de Belshatsar, le niveau devint assez bas pour permettre à Cyrus et à ses hommes de
se glisser sous les grilles des portes doubles demeurées ouvertes. Rapidement, ils se
répandirent  dans  la  cité  condamnée,  tuèrent  le  roi  (Daniel  5:30)  et  conquirent
Babylone. Par la suite, Cyrus émit un décret laissant aller Israël (Esdras, chapitre 1).

Le livre de l’Apocalypse utilise les événements, la géographie et la terminologie de
l’Ancien Testament, et les appliquent ensuite de manière universelle à Jésus-Christ,
à l’Israël de Dieu et à la Babylone moderne de la fin des temps. L’échec à bien
discerner ce principe a mené à une mauvaise compréhension générale d’Apocalypse,
une concentration fausse sur le Proche-Orient et à la supercherie !

Dans Apocalypse, chapitre 17, un saint ange dit à l’apôtre Jean : « Viens, je te
montrerai le châtiment de la grande prostituée, qui est assise sur les grosses eaux …
Et il me transporta en esprit dans un désert ; et je vis une femme assise sur une bête
de couleur écarlate, pleine de noms de blasphème … La femme … tenait à la main



une coupe d’or … Et sur son front était écrit un nom : Mystère : Babylone la grande,
la mère des fornicateurs et des abominations de la terre » (Apocalypse 17:1, 3, 4, 5).
Jean vit cette femme « en esprit ». Puissions-nous de même être « en Esprit » afin de
comprendre cette prophétie !

Notez bien ceci. Jean voit une Mystère-Babylone « assise sur les grosses eaux ». Elle
tient aussi « une coupe d’or », exactement comme nous l’avons lu dans Jérémie ! Or,
cette « Mystère Babylone » n’est pas la même que l’ancienne ville de Babylone du
Proche-Orient. Et les « grosses eaux » sur lesquelles elle est assise ne se réfèrent
certainement pas de manière littérale au fleuve Euphrate qui coule aujourd’hui dans
l’Irak moderne. Non ! L’interprète angélique de l’Apocalypse a dit : « Les eaux que
tu as vues, sur lesquelles la prostituée est assise, sont des peuples, et une multitude,
et des nations, et des langues » (Apocalypse 17:15).

Le génie de l’Apocalypse, c’est d’avoir utilisé l’histoire de l’Ancien Testament et de
l’appliquer ensuite spirituellement à une Mystère-Babylone qui s’assoit maintenant
sur « les grosses eaux » d’un fleuve Euphrate spirituel ! D’après l’ange, cette rivière
de « grosses eaux » représente, en réalité, « des peuples, et une multitude, et des
nations, et des langues » autour du monde qui supportent la Mystère-Babylone et
ses  séductions  globales  (Apocalypse  17:15  ;  18:23).  Faisant  écho  aux  paroles
anciennes du prophète Jérémie, en les appliquant toutefois de façon spirituelle et
globale, l’Apocalypse dit : « Elle est tombée, elle est tombée, Babylone, la grande
ville,  parce  qu’elle  a  abreuvé  toutes  les  nations  du  vin  de  la  fureur  de  son
impudicité » (Apocalypse 14:8).

L’erreur de ceux qui adoptent la méthode d’interprétation des prophéties « Proche-
Orient littéral » de l’Apocalypse découle de :

La  croyance  que  ces  prophéties  doivent  nécessairement  se  rapporter  à1.
l’Israël selon la chair ;

un manque d’étude des racines historiques de l’Ancien Testament derrière2.
les prophéties de l’Apocalypse ;

un manque d’application de cette histoire à l’Israël selon l’Esprit et aux3.
ennemis globaux du Seigneur, de manière spirituelle et universelle.



Les interprètes modernes appliquent habituellement les expressions « Babylone »,
« Euphrate » et « rois de l’Orient » à une ville littérale, à un fleuve littéral et à des
armées littérales du Proche-Orient. Or, l’Apocalypse parle de ce « qui est appelée
spirituellement Sodome et Égypte » concernant une « Mystère Babylone », au sujet
de « grosses eaux » qui représentent « des peuples, et une multitude, et des nations
et des langues » (Apocalypse 11:8 ; 17:1, 5, 15).

Nous pourrions comparer cette question au fait de porter deux paires de lunettes
différentes. Si nous portons les « lunettes d’un Proche-Orient littéral » et que nous
lisons l’Apocalypse, nous « verrons » ces prophéties s’appliquer à un Israël selon la
chair. Mais si nous portons les « lunettes du symbolisme du Proche-Orient », et
lisons alors l’Apocalypse, nous « verrons » ainsi ces prophéties s’appliquer à l’Israël
selon l’Esprit. Paul a écrit aux chrétiens : « Pour vous, vous n’êtes point dans la
chair, mais dans l’esprit » (Romains 8:9). Si nous portons les mauvaises lunettes et
que nous interprétons les prophéties selon la chair, nous allons nous retrouver plus
aveugles qu’une chauve-souris ou une taupe. Mais si nous mettons la bonne paire de
lunettes et que nous interprétons les prophéties selon l’Esprit, nous pourrons alors
dire : « C’est que j’étais aveugle, et que maintenant je vois » (Jean 9:25).

Une femme, dans les prophéties, représente une église. L’Église de Jésus-Christ est
appelée « Son épouse » qui « s’est parée » pour les noces de l’Agneau (Apocalypse
19:7-8). Cette femme nommée « Mystère-Babylone » représente une forme faussée
du christianisme, qui s’est révoltée contre Dieu et qui conduit maintenant « des
peuples, et une multitude, et des nations et des langues » hors de la vérité de Jésus-
Christ !  Comme l’Israël ancien dans ses jours les plus sombres, cette Babylone
moderne « s’est prostituée » (Ézéchiel 16:1-2, 15, 35). Elle enivre même aujourd’hui
« toutes les nations »  de « son vin »  qui  représente ses fausses doctrines.  La
Mystère-Babylone renie aujourd’hui « le mystère de Christ » que nous avons étudié
au chapitre 7. Elle rebâtit un mur entre les Juifs et les Gentils — mur que Jésus-
Christ avait aboli à la croix (Éphésiens 2:14-17).

Dans l’Ancien Testament, quand Cyrus a asséché un fleuve Euphrate littéral, Dieu a
dit aux Juifs littéraux de sortir de la Babylone littérale. Dieu plaida ainsi : « Sortez
du milieu d’elle, mon peuple, et que chacun sauve sa vie devant l’ardeur de la colère
de l’Éternel ! » (Jérémie 51:45). Ce même appel se fait maintenant entendre dans



l’Apocalypse à ceux qui vivent au sein de la Babylone spirituelle. Dieu dit : « Sortez
du milieu d’elle, mon peuple ; de peur que, participant à ses péchés, vous n’ayez
aussi part à ses plaies » (Apocalypse 14:8).

À l’intérieur de la Babylone spirituelle d’aujourd’hui, il y a un grand nombre de
chrétiens véritables qui servent le Seigneur au mieux de leurs possibilités. Cela
s’applique à  beaucoup de ceux qui  enseignent,  même actuellement,  une fausse
prophétie. Cependant, Dieu les appelle toujours « Mon peuple ». Dieu les considère
avec miséricorde comme faisant partie de Son Israël spirituel. Mais ils sont dans la
confusion ! Le mot « Babylone » signifie confusion. À cause de la confusion des
religions  mondiales  d’aujourd’hui,  spécialement  en  ce  qui  regarde  la  prophétie
biblique, des millions d’enfants du Seigneur croient à de fausses théories à propos
de la fin des temps. Pourtant, selon Apocalypse 18:4, Jésus-Christ nous appelle en ce
moment à « sortir du milieu » de la confusion spirituelle et à pénétrer dans la
vérité de Sa Parole ! Nous devons tous quitter Babylone avant qu’il ne soit trop
tard ! Le fleuve va bientôt se tarir !

« Le sixième ange versa sa coupe sur le grand fleuve de l’Euphrate ; et son eau
sécha » (Apocalypse 16:12). « Babylone la Grande » est maintenant assise sur « le
grand fleuve de l’Euphrate ». Le fleuve représente « des peuples, et une multitude,
et des nations et des langues » autour du monde qui, refusant de sortir, continuent
de soutenir les fausses doctrines de Mystère-Babylone. Bientôt, le « sixième ange »
va verser « sa coupe sur le grand fleuve de l’Euphrate ». Cette coupe est l’une des
sept « coupes de la colère de Dieu » (Apocalypse 16:1). Donc, c’est la colère de Dieu,
et non pas la Turquie moderne, qui va assécher l’Euphrate ! Qu’est-ce que cela veut
dire ? Tenez-vous bien. Cela signifie que la colère de Dieu sera bientôt déversée sur
les gens qui persistent à supporter les supercheries de Babylone !

Lorsque les « peuples, et une multitude, et des nations et des langues » qui ont
soutenu la Babylone moderne jusqu’à la fin subiront finalement la colère de Dieu, ils
réaliseront alors qu’ils ont été trompés. Puis, ils « haïront la prostituée, la désoleront
et  la  dépouilleront  et  mangeront  ses  chairs,  et  la  consumeront  dans  le  feu  »
(Apocalypse 17:16). Leur soutien envers Babylone s’évanouira. C’est ainsi que les
eaux de Babylone seront asséchées, préparant le chemin aux « rois de l’Orient »
(Apocalypse 16:12).



Cyrus est venu « du Levant » pour conquérir l’ancienne Babylone (Ésaïe 44:26-28 ;
46:11). Le mot levant veut dire « est ». Le mot « Cyrus » signifie soleil. Cyrus fut une
préfigure de Jésus-Christ, le « Soleil de justice » (Malachie 4:2). Dans l’Apocalypse,
les anges de Dieu arrivent de l’Orient (Apocalypse 7:2). Jésus a dit : « Car, comme
l’éclair sort de l’orient et se fait voir jusqu’à l’occident, il en sera aussi de même de
l’avènement du Fils de l’homme » (Matthieu 24:27). Jésus S’en vient de l’Orient avec
les armées du ciel,  en tant que « Roi des rois,  et Seigneur des seigneurs  »
(Apocalypse 19:14, 16). Donc, les « rois de l’Orient » ne sont pas les Chinois, mais le
Roi  Jésus  et  Ses  armées  qui  descendront  bientôt  des  cieux,  du  Levant,  pour
conquérir la Babylone moderne et délivrer Israël à Armageddon !

Quel Israël Jésus va-t-Il délivrer ? Ce sera sûrement un Israël selon l’Esprit qui,
ayant choisi de marcher selon l’Esprit, et d’interpréter la prophétie selon l’Esprit, a
aussi  choisi  de  «  sortir  »  de  Mystère-Babylone  et  oublier  ses  idées  charnelles
(Galates 5:16, 25 ; Apocalypse 18:4). Faisons partie de cet Israël !


